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Zé Reis agradece IEF por 
veículos para Parque 
Serra Nova e Talhado

Amams e MG fazem protocolo 
para implantar liberdade 
econômica na Sudene

Codanorte coloca 
agência reguladora 
para atuar em Jaíba

Barragem de 
Juramento está 
mais baixa do que 
ano passado

Norte de Minas é 
destaque em ações 
de prevenção e 
promoção da saúde

Garantia Safra averigua 
47 casos suspeitos de 
fraudes em MG

Deputado Paulo Guedes 
defende prorrogação do 
auxílio emergencial de R$ 600

Carlos Viana defende manutenção 
de auxílio emergencial e pacto 
por “Renda Mínima”

divulgaçao 

Carlos Pimenta denuncia precariedade 
da estrada para o projeto Jaíba

O senador Carlos Viana (PSD), vice-líder do governo no Senado Federal, em discurso, defendeu que o presidente Jair Bol-
sonaro e sua equipe possam buscar mecanismos para ajudar o povo brasileiro mais carente, mantendo o auxílio emergencial 
e, pós-pandemia, criar um programa de “Renda Mínima”
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O Norte de Minas ficou em quinto lugar 
em ações voltadas para a conscientização da 
população quanto à importância da promoção 
e prevenção da saúde. Em janeiro, os muni-
cípios que integram a área de atuação da Su-
perintendência Regional de Saúde de Montes 
Claros realizarão 66 ações de mobilização

O Serviço de Autônomo de Água e Esgoto 
do município de Jaíba será a primeira autarquia 
regulada e fiscalizada pela Agência Reguladora 
de Saneamento do Norte de Minas (ARSAN) em 
saneamento básico. Os detalhes do convênio fo-
ram acertados esta semana pelo diretor interino 
da ARSAN, Dinilton Pereira da Costa e a diretora 
Técnica Operacional, Aléxia Malveira da Silva 
com o prefeito Reginaldo Silva, a diretora geral 
do SAAE, Natanny Almeida dos Santos e o geren-
te operacional Werberty Leonardo Santos.

A Barragem de Juramento está com 35,98% 
da sua capacidade de armazenamento, com 
dados coletados na última quinta-feira e isso 
demonstra está com uma capacidade menor 
do que o mesmo período do ano passado, 
quando tinha 36,95%, conforme dados repas-
sados pela Copasa, concessionária de água e 
esgoto de Montes Claros, que é proprietária 
da barragem. 
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Cotação Dólar - real

R$ 5,39

Cotação eUrO - real

R$ 6,51

Gasolina

R$ 4,76

Diesel comum etanol 

R$ 3,78 R$ 3,09

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 30º
Min. : 21º

Marcelo Freitas 
comemora aprovação 
dos projetos de lei

O deputado federal Marcelo Freitas, do 
PSL, comemorou aprovação dos projetos de 
Lei 25/21 e 27/21, pela Câmara dos Deputa-
dos, pois afirma que “esses dois projetos são 
de extrema importância para a população nes-
te momento em que lutamos para combater 
o coronavírus. O PL 25/21 que cria três novos 
crimes no Código Penal com objetivo de punir 
as condutas de “furar fila” e o desvio de vaci-
nas e insumos médicos ou terapêuticos.
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O deputado Carlos Pimenta (PDT) denunciou em pronunciamento na 
Assembleia Legislativa a precariedade da rodovia que liga o Projeto Jaíba à 
MG-401 e de onde escoa toda produção de frutas, verduras e grãos para todo 
Brasil. Ele apontou que o trecho de 30 quilômetros precisa de uma ação rápi-
da do Governo, pois uma viagem que demorava no máximo uma hora para os 
caminhões de cargas, está demorando duas horas. 
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A frase pode parecer batida, 
porém mais do que nunca pre-
cisamos revisitar o que significa 
o termo aprender. O futuro da 
educação como um todo ainda 
é “perturbador”.

Assim como em todas as ou-
tras áreas da nossa vida, a pan-
demia teve um grande impacto, 
sobretudo no que diz respeito à 
digitalização. Vamos usar como 
exemplo os universitários. Nem 
todas as universidades estavam 
prontas para oferecer o ensi-
no digital de qualidade, assim 
como nem todos os alunos es-
tavam prontos com dispositivos 
adequados e acesso à internet 
para conseguirem também se 
engajarem de maneira ativa 
nesse ensino. Então aquele gap 
que já existia, no sentido do 
que é ensinado em sala de aula 
estar desalinhado com o que é 
visto no dia a dia corporativo, 
se tornou ainda maior.  

Sim, perdemos muito no 
que diz respeito ao consumo 
do conteúdo em si e perdemos 

muito também do convívio e da 
relação social e da aprendiza-
gem significativa que acontece, 
sobretudo, por meio desse con-
vívio. Porém, os impactos não 
foram somente negativos.

Temos um volume gigan-
tesco de conteúdos digitais 
de qualidade disponíveis para 
aprendermos. O que precisa-
mos fazer é a correta curadoria 
dessas informações e termos 
conhecimento sobre a aprendi-
zagem autodirigida, que é um 
modelo no qual o próprio in-
divíduo identifica suas necessi-
dades de estudo e cria métodos 
para absorver o conteúdo. 

E é claro que a falta de con-
vivência social faz com que 
no futuro os profissionais te-
nham mais dificuldades para 
o engajamento presencial nos 
ambientes de trabalho. Por ou-
tro lado, não podemos ignorar 
que a falta de convivência so-
cial nos levou a aprendermos 
a nos relacionar por meios di-
gitais.

Para pessoas que vão se 
relacionar com profissionais 
que estão em outros países, 
em outros fusos horários, em 
outras culturas, existe também 
um ganho muito grande, por 
conta dessa grande aprendiza-
gem que tivemos de utilização 
de novas tecnologias para esse 
nosso convívio social e o de-
senvolvimento das soft skills. 

Mas e os danos? Esse é o 
grande desafio e acredito que 
todos nós estamos em busca 
dessa resposta. O que eu pos-
so adiantar é que para reduzir 
danos precisamos reaprender 
a aprender. Os ambientes de 
troca, compartilhamento e 
crescimento coletivo são im-
portantíssimos nesse proces-
so, porém temos que ter como 
certeza que o protagonista é o 
aprendiz. Nós devemos ser os 
protagonistas dessa mudança. 
Nós precisamos nos dar con-
ta da importância que esse 
aprendizado tem para a nossa 
vida e para as nossas carreiras. 

Precisamos ser os verdadeiros 
protagonistas dos nossos pro-
cessos de aprendizagem. Te-
mos a tecnologia disponível e a 
informação de toda e qualquer 
disciplina disponível a custo 
zero, mas nós como facilitado-
res temos que ser o guia dessa 
curadoria e ajudar o apren-
diz a descobrir o caminho da 
aprendizagem autodirigida, de 
como melhor caminhar nessa 
trilha de aprendizagem. 

E além de sermos verda-
deiros guias quanto à apren-
dizagem dirigida, nós como 
especialistas em aprendiza-
gem, também precisamos 
preparar os profissionais para 
que saibam criar um ambien-
te favorável de aprendizagem. 
Todo momento é momento 
de aprender. Mas, neste caso, 
precisamos de um ambiente 
desafiador e inovador, ao pon-
to de estimular as pessoas com 
curiosidade e motivação para 
continuar aprendendo, sem-
pre!

Deputados durante a Reunião Ordinária de Plenário, na ter-
ça-feira (9). Deputados durante a Reunião Ordinária de Plenário, 
durante a Reunião Ordinária de Plenário. Projeto que prevê com-
pensação ou indenização aos defensores públicos e servidores 
designados pelo trabalho fora dos dias de expediente foi recebido 
pela Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG). Trata-se do 
Projeto de Lei Complementar (PLC) 52/20, de autoria do Defensor 
Público Geral do Estado, encaminhado por ofício e lido durante a 
Reunião Ordinária de Plenário.

Governo mostra força e aprova autonomia do BC por 339 a 
114 votos

A bancada governista na Câmara dos Deputados deu sua pri-
meira demonstração de força ao aprovar, por 339, o projeto que 
estabelece autonomia do Banco Central. Do mesmo modo, a vo-
tação serviu para mostrar o tamanho real da oposição ao governo: 
foram apenas a 114 votos contra o projeto, com uma abstenção. 
O projeto que teve seu texto-base aprovado, define mandatos do 
presidente e dos diretores do BC com vigência não coincidente 
com o mandato de presidente da República. Também ficou defi-
nido que, detentor de mandato, o presidente do Banco Central 
perderá o status de ministro.

Deputados aprovam urgência para projeto que pune quem 
destruir vacinas

A Câmara dos Deputados aprovou na terça-feira (9), por 418 
votos a quatro, o regime de urgência para o Projeto de Lei 27/21, 
do deputado Mário Negromonte Jr. (PP-BA), que aumenta a pena 
para o crime de dano caso a coisa destruída, inutilizada ou dete-
riorada seja vacina, insumo ou qualquer outro bem destinado ao 
enfrentamento de emergência de saúde pública. Pela proposta, 
nesses casos o crime de dano será qualificado, e a pena prevista 
será de reclusão de 1 a 5 anos e multa. O texto altera o Código 
Penal.

Câmara solicita divulgação de dados de trabalho do CCZ

Durante reunião da Câmara Municipal, a vereadora Ceci Prote-
tora (PP) apresentou requerimento solicitando solução quanto á 
disponibilização mensal dos resultados do Centro de Controle de 
Zoonoses, referente aos dados de recolhimento, eutanásia, trata-
mento, castrações, vacinação, vermifugação, devolução de animais 
para a origem do resgate e doações. Sugeriu que nas informações 
contenha todos os dados considerados essenciais para controle 
e verificação como nome dos medicamentos e vacinas, endereço 
completo dos recolhimentos e devoluções.

Chuvas provocam estragos em Moc

Depois de uma longa estiagem, o período de chuva chegou a 
Montes Claros e em menos de quatro dias, já provocou estragos 
na área urbana e rural. Os vereadores da Câmara de Montes Cla-
ros apontaram demandas dos moradores que estão sofrendo com 
inundações.  O vereador Marcos Nem (PSC) mostrou a situação 
do bairro Jardim Olímpio, principalmente a rua 35 que, de acordo 
com ele, está intransitável e praticamente impossível dos mora-
dores entrarem em suas residências. “As pessoas estão sofrendo 
com as ruas alagadas. Muitos moradores perderam móveis, pois a 
água adentrou nas casas”, pontua o vereador.. Segundo o vereador 
Marlus do Independência (PT) o bairro Acácias está na mesma 
situação de alagamento. Além das ruas inundadas, os moradores 
tiveram que contratar um trator para retirar o lixo que foi arrasta-
do com a chuva.

Proposta amplia as advertências nos rótulos das bebidas 
alcoólicas

O Projeto de Lei 296/21 determina que os rótulos das bebidas 
alcoólicas tenham a advertência “Lei Seca – Se beber, não dirija”, 
bem como informações sobre números de acidentes e fatalidades 
no trânsito ocorridos no país. A proposta em tramitação na Câ-
mara dos Deputados insere dispositivos na Lei 9294/96, que trata 
da propaganda de fumo, bebidas e remédios, entre outros itens. 
Essa norma já prevê a advertência “Evite o consumo excessivo de 
álcool”.

EDRAS JOSÉ
ESCRITORestá na hora de parir o sonho!

guilHERME daRdaNHaN

Nesse perde e ganha, não há tem-
po pra ficar pensando somente em 
lucrar. Necessário às vezes mover a 
peça do jogo da vida para trás. Pra 
quem sabe, vencermos lá na frente. 
Inexoravelmente. A vida proporciona 
essas coisas. Amar o lucro! Enquanto 
aspirar no próximo, algo útil ou ren-
tável, lhe tolero. Destoa a personali-
dade em tempos de vacas magras. De-
sata nó. E pá de cal. Admirável quem 
consegue consolar, nos momentos 
de prejuízo. Enfrentar a crise, seja ela 

qual for. Crente que vida é sinônimo 
de ciclos. Se esconder na caverna. Ex-
piar os maus espíritos. E se recompor. 
Pacientemente aguardar as dádivas, 
plantando o bem. A gripe chinesa de 
hoje, era inesperada. De igual modo, 
a gripe espanhola de ontem, fora 
inesperada. Os cães não usam más-
cara. Os governos ou desgovernos 
mundiais (como queiram!), tiveram 
que aprender a trabalhar no prejuízo, 
também. O que nos serve de exem-
plo. Jogando dama ou xadrez, posso 

entregar uma pedra, numa jogada, e 
fazer o adversário retroceder, em ou-
tra. Mas vencer ao final. Se me sirvo 
da parceria, enquanto ela der lucro... 
Provavelmente irei me lascar mais 
cedo ou mais tarde. Ocioso dizer que 
o tempo da gente passa rápido. Visan-
do o lucro, e agindo conforme suas 
expectativas, posso acabar endividan-
do. Diminuindo o padrão de vida. E 
acabar só! (mais desastroso!). A pan-
demia serve pra refletirmos: planos 
imediatistas combinam com o fracas-

so. O fantástico cérebro humano acu-
sa, quando as conquistas em curto 
prazo, já perderam o significado. O 
auxílio emergencial se transformou 
em médio prazo. Sem dúvida perpe-
tuará ao povo brasileiro, tendo sido 
anunciada a prorrogação por mais 04 
(quatro) meses. A nossa jornada será 
profícua, aprendendo a perseverar 
o cotidiano com pequenos tropeços 
e derrotas... Nossa, e daqueles que 
conosco convivem. Está na hora de 
parir o sonho!

É preciso reaprender a aprender

O debate sobre o retorno às 
aulas presenciais no meio da se-
gunda onda da pandemia no Bra-
sil continua presente e rodeado 
de opiniões de especialistas em 
saúde, governantes e familiares. 
Mas não temos ouvido quem mais 
conhece as escolas: professores e 
demais especialistas em educação.

Esses profissionais têm mos-
trado que não há condições reais 
de segurança sanitária para a co-
munidade escolar e temem que 
essa responsabilidade recaia sobre 
seus ombros, deixando de ser pro-
fessores para se tornar fiscais de 
máscara e distanciamento social. 
As equipes pedagógicas não dei-
xaram de se preocupar com seus 
estudantes um dia sequer. Adap-
taram bruscamente seu modo 
de trabalhar até encontrarem um 
funcionamento para o ensino re-
moto, o qual será trocado pelo en-
sino híbrido, forçando professores 
a operar com planejamentos em 

constante transformação, feitos às 
pressas, e a temer que a tão alme-
jada qualidade da educação fique 
de lado por uma questão que não 
é só escolar, mas também social e 
de saúde.

Não há dúvidas do quanto 
crianças, jovens e suas famílias 
têm sofrido durante este perí-
odo pandêmico. A escola é a 
instituição que mais sabe disso 
e opera junto à comunidade 
para que seus alunos continuem 
estudando. Portanto, também 
deveria ter voz nesta decisão tão 
delicada, mas se sente calada 
por decretos e abaixo-assinados 
daqueles que não vivem o fun-
cionamento diário dessa insti-
tuição. 

Outros profissionais temem 
a reabertura das escolas no 
momento em que o número de 
infectados e mortos pela pande-
mia só aumenta. Especialistas 
demonstram cientificamente 

o risco de se manter pessoas 
em um mesmo ambiente por 
muito tempo, alertam para a 
grande quantidade de contatos 
cruzados, para o aumento da 
circulação de pessoas na cidade 
e lembram que a vacina está aí 
e também deveria ser oferecida 
como prioridade para agentes 
educacionais.

É claro que a escola é uma 
das instituições mais fundamen-
tais para o crescimento humano 
e social. Assim também pensam 
os profissionais da educação, 
que estão preocupados não só 
com o risco de contágio, mas 
também com a qualidade do en-
sino. É justamente por isso que 
o governo deve ouvir e legitimar 
o que dizem essas pessoas: para 
que as escolas não sejam a úni-
ca instituição responsável pe-
las dificuldades sociais de seus 
alunos, e que outros órgãos 
possam atuar no apoio de que 

muitas famílias necessitam para 
a continuidade do aprendizado, 
como redes de amparo social, 
equipamentos eletrônicos, aces-
so ao mundo virtual, merendas 
e materiais escolares.

Precisamos ouvir com respei-
to e atenção o que os profissio-
nais da educação dizem sobre as 
necessidades do ambiente que 
mais conhecem – a escola – e 
quais os riscos e possibilidades 
da reabertura neste momento, 
para que essa decisão deixe de 
ser uma pressão política e passe 
a ser técnica.

E que o governo invista de 
uma vez por todas na educação, 
vacinando seus profissionais, 
amparando e estruturando as 
escolas e acionando órgãos e 
medidas sociais para sustentá
-las. Além, é claro, de apoiar as 
famílias, mantendo crianças e 
jovens saudáveis, em condições 
de estudar em um local salubre.

Em 10 de fevereiro, come-
moramos o dia do atleta profis-
sional, conhecido também como 
atleta de rendimento, atleta de 
ponta, atleta de alta performance 
ou atleta de alto nível. Esse ser 
humano treinado para ser herói, 
mas que muitas vezes acaba sen-
do visto como vilão, faz do espor-
te sua profissão, respaldado pela 
Lei nº 9.615, sancionada em 24 
de março de 1998. Para homena-
gear esse profissional tão admi-
rado pelos brasileiros, faremos 
uma descrição “nada romântica” 
da vida de um atleta, uma rotina 
de dores, treinamento e renún-
cias com a qual esses heróis fan-
tasiados de homens e mulheres 

convivem diariamente.
Para que um atleta seja reco-

nhecido nacional e internacio-
nalmente, é necessário que ele 
chegue próximo a perfeição no 
esporte que pratica e, por isso, 
a rotina de treinamento inicia 
já na infância, por volta dos seis 
ou sete anos. Enquanto muitas 
crianças ditas “normais” brincam, 
os projetos de atletas treinam. 

Na fase da adolescência, mo-
mento de se divertir com os ami-
gos em baladas que adentram a 
madrugada, os futuros atletas 
dormem cedo, exaustos após 
uma longa jornada de treinamen-
to. Muitos já moram longe dos 
seus familiares em busca de uma 

oportunidade melhor na carreira 
esportiva e passam meses sem 
abraçá-los. 

Na fase da juventude, enquan-
to muitos estão curtindo em 
festas universitárias ou aprovei-
tando os dias de calor na praia, 
os jovens e promissores atletas 
treinam duro nos centros de trei-
namento em busca do tão alme-
jado sonho. 

Na vida adulta, a rotina apenas 
se intensifica. Cada vez mais o 
atleta profissional é cobrado por 
resultados positivos, por classifi-
cação ou por conquistas. Assim, 
a convivência com os familiares 
se restringe ainda mais, pois en-
quanto a maioria passa as datas 

comemorativas com seus entes 
queridos, esse profissional segue 
treinando em busca da perfeição, 
que precisa ser convertida em re-
sultados mais expressivos para si 
próprio ou para o coletivo. 

Não estão presentes nos al-
moços de domingo com a família 
ou nas comemorações com os 
amigos. Sempre viajando, seja 
para competir ou para buscar a 
melhor performance, sua felici-
dade se resume a conquista de 
uma nova medalha ou troféu. 
Permanecem meses fora de casa 
entre concentração e competição 
e, muitos deles residem em ou-
tros países em busca de melhores 
estruturas físicas e salários.

LARA MARIN
PESquISADORA, MESTRE EM ESTuDOS CuLTuRAIS PELA 

ESCOLA DE ARTES, CIêNCIAS E HuMANIDADES DA uSP E AuTORA 
DE PROJETOS E MATERIAIS DIDáTICOS

MARINA TOSCANO AGGIO DE PONTES
Ex-ATLETA E PROFESSORA DOS CuRSOS DE EDuCAçãO 

FÍSICA/ESCOLA SuPERIOR DE EDuCAçãO 

Volta às aulas presenciais: especialistas 
em educação precisam ser ouvidos

A vida de renúncias de um atleta 
profissional (parte 1)

Projeto Prevê 
comPensação Por 

trabalho extra na 
Defensoria

FLORA ALVES
CLO DA SG – APRENDIZAGEM CORPORATIVA E 

IDEALIZADORA DO TRAHENTEM
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Não se deve gastar com saúde 
idosos?

Ui... Ui... Ui... Antes de tu ficar 
balangando o coquinho não faça ne-
nhum comentário contra minha pes-
soa... Afinal de contas eu sou a favor 
que cuidem muito bem dos nossos 
idosos... Se algo melhorou em nossa 
gloriosa terrinha do Bananal foi gra-
ças ao seu trabalho... Mas quem disse 
que os não vale a pena gasta com a 
saúde dos idosos... Mas os bem ve-
lhotes foram um ex-primeiro minis-
tro da terrinha do olhinho puxado e 
do Sol Nascente... Um japinha que já 
tem 72 aninhos... Pode? Não pode... 
Ele foi no mínimo infeliz... Pois por 
cá a nossa geração está ficando ve-
lha... Eu também e Cotoquinho já 
pensa em seu futuro... Viva os idosos 
e que vivam muito...

Vovó mestra do crime

Pois então minha gente mais que 
biita... Os tempos são outros... E até 
as vovós já não são mais as mesmas... 
Nos últimos tempos tem aumentado 
de forma considerável o número de 
idosos que vão para o xilindró por 
envolvimento com os empresários 
do pozinho do capeta... A pedra do 
inferno e a erva mardita... E agora 
uma senhora acima de qualquer sus-
peita brazuquinha foi condenada a ir 
para a cidade dos pés juntos por ter 
tentado entrar na Indonésia com vá-
rios quilos do pozinho do capeta... É 
triste... Nós queremos os nossos ido-
sos atuantes... Não no crime... Pois o 
que mais importa não como começa-
mos... E sim quando terminamos... É 
triste nisso...

Político sofre efeito estufa

Espia só o que meu amiguinho 
malinha que ainda atende pelo no-
minho de Cotoquinho anda dizen-
do... É que ele leu que o efeito estufa 
está fazendo mal a população... Pois 
um dia desses um político resolveu 
deixar a diplomacia de lado e passou 
a ofender moralmente um outro 
político que é muito conhecido e é 
um menino da hora... Aí ele que tem 
sangue nos olhos e não tem sangue 
de barata... Resolveu fazer ele pensar 
sob o efeito estufa... E segundo Coto-
quinho... Ele estufou o olho do me-
nino que vivia ofendendo... E agora 
ele vive lamentando... Pois é minha 
gente... O peixe morre é pela boca e 
não podemos ficar ofendendo as pes-
soas... Olha o efeito estufa, viu?

Eu sabia que os postos iam 
abusar

Lembra que eu te disse que de-
pois da aumentasse o preço dos 
combustíveis os postos de gasolina 
iam abusar? E já estão abusando ver-
gonhosamente... E pior de tudo que 
todos nós brazuquinhas estamos a 
pé e sem proteção... Não há fiscaliza-
ção e a grande maioria dos empresá-
rios do setor não estão nem aí para o 
povo... Mas o que mais me entristece 
é que os brazuquinhas tinham que se 
unir e banir alguns postos que abusa-
ram do aumento e não comprar lá... 
Mas os nossos irmãozinhos brazuqui-
nhas são masoquistas e viveram mui-
tos anos subservientes a tudo e não 
aprenderam até hoje usar o poder da 
escolha...

Textinho ou historinha cretininha 
joiadinha

Pois muito que bem minha gente 
mais que biita... Vou dar um tempi-
nho e não vou falara nadica de nada 
importante não... Eu agora só quero 
deitar falação no nosso besteirol de 
cada dia... E afinal de contas tenho 
que oxigenar o nosso glorioso Co-
quinho com uma tremenda dose 
de bom humor... Me diga uma coisa 
sabidinho... Quem é o personagem 
da turma da Mônica que fala errado? 
Du-vi-de-o-dó que sabe... Mas vou 
responder... É o Cascão... Pois o Ce-
bolinha tem um problema seríssimo 
na língua e não consegue falar o ‘R’ 
e ele fala ‘ELADO’ e não ‘ERRADO’... 
Eu tinha certeza de que tu não sa-
bia... Qual foi o único casal de bicho 
que não entrou na arca de Moisés? 
Ah, também não sabe mesmo... 
Também a arca dera de Noé... Né?

Mãe coloca fogo em filha 
deficiente

Oh, meu Deus... O mundo está 
cada dia mais sob a tutela do capiro-
to do pé redondo... Como é que se 
explica tanta maldade nos corações 
das pessoas? Espia só... Uma mulher 
de 53 anos... Que costuma fumar a 
pedra do capeta chegou em sua 
house e chamou sua filha de 23 ani-
nhos e que tem problemas mentais 
e sem mais e nem menos... Enchar-
cou a roupa dela com álcool e sape-
cou fogo... Claro que a menina foi 
para a cidade dos pés juntos ligeiri-
nho e com muito sofrimento... E ela 
tentou por fogo em si mesmo... Mas 
só sapecou um tiquinho... Esse mi-
nifúndio foi criado para te dar notí-
cias alegres... Mas isso foi demais... 
Que ponto chega a maldade... Nojo!

Marca briga pelas redes sociais

Eu não entendo a razão de al-
guns seres humanos terem tanta 
inveja de animais irracionais... Eles 
são bestas feras que tem a inteligên-
cia de aprender ler e escrever e até 
usar as redes sociais e sabem pra 
quê? Para marcar briga com outras 
pessoas... Isso é a coisa mais ilógica 
que pode existir e eles se acham os 
machões... Mas isso é ser homem? 
Claro que não... Primeiro quem usa 
redes sociais para se comunicar é 
porque fede e não sabe conversar 
ao vivo e a cores... Mas ainda mar-
car lugar para brigar é um tiquinho 
demais... Acho que cães devem ficar 
envergonhados deles, né? Pois até 
os cães brigam pelo território... 
Sexo ou comida... Sobrevivência... 
Só.

Cotoquinho está fulo da vida

Pois agora podem apostar que 
a nação PTlândia conseguiu tirar o 
meu amiguinho malinha do sério 
mesmo... Ele está muito bravo e 
injuriado e pensando seriamente 
em tomar uma providência contra 
eles... É que os meninos da nação 
PTlândia resolveram taxar dura-
mente quem tem uma fortuna aci-
ma de 10 milhões de merrequinha... 
E isso não se faz... Cotoquinho está 
mesmo inconsolável e triste... Mas 
pera aí... Mas Cotoquinho não 
tem esse tantão de merrequinha... 
Como é que pode? Ahãã... Ele está 
me explicando que já tem cerca de 
100 merrequinha no seu cofrinho e 
que falta pouco para atingir 10 mi-
lhões... Ah, assim tá explicado...

Filha mata os pais

Eita que alguns anos atrás nin-
guém em sã consciência admitia 
que um filho pudesse sequer levan-
tar a voz para os pais... Hoje a coisa 
degringolou de tal forma que eles 
levantam a voz... Um pau... Faca... E 
tudo que vier a mão contra os pais... 
Agora uma menina filha do capeta 
tinha casado com um vagabundo e 
que não gosta de trabalhar... Ajudou 
o marido a mandar o pai e a mãe 
para a cidade dos pés juntos e tudo 
a facada... Para ficar com um segu-
ro de vida no valor de um milhão 
de merrequinha que era da filha... 
Pode uma coisa dessas? Não pode... 
Cuidado... Se sua filha quer casar 
com vagabundo desempregado... 
Coloque os dois para fora de sua 
house... É já...

Montei no Porco

Pois muito que bem minha gen-
te mais que biita... Neste momento 
estou realmente indo embora... E 
para isso estou picando a mula... 
Deitando o cabelo... Capando o gato 
e caindo no capinado... E não se pre-
ocupe que estarei de volta amanhã 
se Deus quiser... E até lá acho muito 
bom que não faça nadica de nada 
que venha a se arrepender... Pois não 
estarei por perto para te acudir não... 
E, por favor, lembrem-se: “Deus e o 
nosso refugio e fortaleza, socorro 
bem presente na angustia. O meu 
socorro vem do Senhor”... Para pen-
sar mesmo.

Fuso do dia – Motoristas que 
andam com os caranguinhos com os 
faróis apagados colocando em risco 
a vida de todos... A polícia tem que 
catar esses malfeitores... Xô... Coisa 
ruim... Fora!

Xonado do dia – Hoje quero 
destacar o nobre e internacional 
Luciano que foi ex-secretário e hoje 
empresta seu talento ao mago da po-
lítica Marcos Nem... Sucesso, nobre 
guerreiro... Fui!

Lira e Pacheco pedem 
extensão do auxílio 
emergencial até junho

DIVULGAÇÃO

ASCOM/ DIVULGAÇÃO 

Parlamentar consegue aprovação 
de asfalto e melhorias para vias de 
Montes Claros 

Ao negar decisão do DEM 
sobre 2022, ACM Neto só faltou 
chamar Doria de mentiroso

A criação de dois blocos par-
tidários foi formalizada na As-
sembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG): o bloco inde-
pendente, com 39 deputadas 
e deputados; e o Bloco Demo-
cracia e Luta, de oposição ao 
Governo do Estado, com 17 
parlamentares. A comunicação 
da composição dos blocos foi 
lida pelo presidente da ALMG, 

deputado Agostinho Patrus 
(PV ), durante a Reunião Ordi-
nária de Plenário. 

O bloco independente, que 
ainda não tem nome oficial, 
reuniu 11 partidos: MDB e PSD 
(com sete parlamentares cada); 
PV (6 parlamentares); PSL (5 
integrantes); PTB e Republica-
nos (três parlamentares cada); 
Cidadania, PDT e Patri (dois 

integrantes cada); DEM e PRTB 
(1 parlamentar cada). 

O Bloco Democracia e Luta, 
de oposição, reúne sete legen-
das: PT (9 parlamentares); PL e 
PSB (2 integrantes cada); PC-
doB, Pros, Psol e Rede (1 parla-
mentar cada). Composição dos 
blocos parlamentares é comu-
nicada em Plenário. 

Com isso, 21 deputados 

de sete partidos ainda perma-
necem fora desses dois blo-
cos: PSDB (6 parlamentares); 
Avante, Novo, Pode e PSC (3 
integrantes cada), Solidarieda-
de (2 parlamentares) e PP (1 
deputado). Há expectativa de 
formação, nos próximos dias, 
de um bloco governista, que 
ainda não foi comunicado ao 
Plenário.

Última

Blocos independente e de oposição são 
formalizados na ALMG

O governador de São Paulo, 
João Doria Jr. (PSDB), teve des-
mentida sua declaração de que o 
presidente nacional do Democra-
tas, ACM Neto, teria lhe afirma-
do cabalmente que a sigla “não 
apoia e não apoiará” a reeleição 
do presidente Jair Bolsonaro, nas 

eleições de 2022. ACM Neto des-
mentiu as informações reveladas 
horas antes em entrevista coletiva 
do tucano, ao reafirmar que “não 
permitirá, neste momento, que 
aconteça qualquer debate inter-
no sobre o processo eleitoral de 
2022”, em nota publicada no fim 

da tarde desta quarta-feira (10).
“Esse assunto não compõe 

a agenda prioritária do país, e 
nem da sigla. Os membros do 
DEM estão focados em discutir 
a agenda de demandas urgentes 
para o Brasil. É hora de concen-
trar todos os esforços no com-

bate à pandemia, na vacinação 
da população brasileira e na 
votação das reformas e pautas 
que podem garantir a retomada 
do crescimento econômico do 
Brasil e a geração de empregos”, 
disse ACM Neto, na nota. (Davi 
Soares – Diário do Poder)

O auxílio emergencial deve-
ria ser pago de março a junho, 
disseram os presidentes da Câ-
mara dos Deputados, Arthur 
Lira (PP-AL), e do Senado, Ro-
drigo Pacheco (DEM-MG). Eles 
almoçaram com o ministro da 
Economia, Paulo Guedes, e o 
ministro da Secretaria de Go-
verno, Luiz Eduardo Ramos, 
para discutir a recriação do be-
nefício.

Os parlamentares avança-
ram nas discussões com a equi-
pe econômica. Em troca da 
prorrogação do auxílio, o Con-
gresso Nacional votará propos-
tas de emenda à Constituição 
(PECs) que introduzem uma 
cláusula de calamidade públi-
ca, acompanhada de medidas 
de corte de gastos.

“É fundamental que haja 
cláusula de calamidade públi-
ca para que possamos fazer a 
flexibilização necessária para o 
auxílio”, disse Pacheco após a 
reunião. Incluída na PEC Emer-
gencial, em tramitação no Con-
gresso desde 2019, a cláusula 
de calamidade pública exclui 
do teto federal de gastos o pa-
gamento de uma nova rodada 
do auxílio emergencial.

O almoço ocorreu na resi-
dência oficial da presidência do 

O vereador Leãozinho (PA-
TRIOTA) conseguiu, na última 
reunião ordinária da Câmara 
Municipal de Montes Claros, 
a aprovação de requerimento 
para a pavimentação asfáltica 
das ruas: Lagoa Saquarema; 
Lago Titicaca; Lagoa Garibaldi; 
todas situadas no bairro Inter-
lagos. Uma reivindicação dos 
moradores daquela região, que 
vinha se estendendo ao longo 
dos anos.

Foi solicitado na MCTrans, 
ainda pelo vereador, a pintura 
de faixa de sinalização horizon-
tal e continua; a colocação de 
tachas e tachões (tartarugas) 
nas seguintes vias: Av. Paulista 

e Rua Vinte e Sete; assim como 
a instalação de placa de sinali-
zação (PARE) nas ruas: onze, 
doze, treze, quatorze, dezes-
seis, dezoito, dezenove, vinte, 
vinte e um e trinta, todas situa-
das no bairro Alto da Boa Vista - 
visando a diminuição do índice 
de acidentes.

O vereador Leãozinho rei-
tera o seu compromisso com 
a população e garante que se-
guirá em busca de melhorias 
para todas as regiões da cidade. 
“Agradeço ao Prefeito Humber-
to Souto, pela atenção e por 
atender aos nossos pedidos, 
que são trazidos a nós pelo 
povo montes-clarense”, afirma.

Senado. Pacheco ressaltou que 
os parlamentares pediram que 
o benefício seja pago de março 
a junho, mas reconheceu que 
o Congresso tem de fazer a sua 
parte e aprovar propostas de 
ajuste fiscal para tornar viável 
a extensão do pagamento do 
benefício.

“Há uma expectativa do 
Congresso, que é da sociedade, 
de que seja aprovado o auxílio. 
Que seja um auxílio suficiente 
para alcançar o maior número 

de pessoas com a responsabi-
lidade fiscal que é preciso ter 
no Brasil. A expectativa é que 
possamos ter [o benefício] nos 
meses de março, abril, maio e 
eventualmente no mês de ju-
nho”, declarou Pacheco.  

Segundo Pacheco, a prio-
ridade do Congresso neste 
momento são o auxílio em er-
gencial e a vacinação em massa 
contra a covid-19. Mesmo as-
sim, ele disse que os parlamen-
tares estão dispostos a seguir o 

cronograma de reformas e ci-
tou a reforma tributária como 
destaque.

“Nesta reunião, externamos 
ao ministro Guedes e ao mi-
nistro Ramos o que é o dese-
jo e expectativa do Congresso 
em relação a este momento. 
A prioridade absoluta é vaci-
na e auxílio emergencial, que 
só deixarão de ser prioridade 
quando a pandemia acabar”, 
ressaltou o presidente do Se-
nado. (Agência Brasil)
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pOlítica

Carlos Pimenta denuncia precariedade 
da estrada para o projeto Jaíba

Marcelo Freitas comemora aprovação dos 
projetos de lei

Deputado Paulo Guedes defende prorrogação 
do auxílio emergencial de R$ 600

GIRLENO ALENCAR

O deputado Carlos Pimenta 
(PDT) denunciou em pronuncia-
mento na Assembleia Legislativa a 
precariedade da rodovia que liga o 
Projeto Jaíba à MG-401 e de onde 
escoa toda produção de frutas, ver-
duras e grãos para todo Brasil. Ele 
apontou que o trecho de 30 quilô-
metros precisa de uma ação rápida 
do Governo, pois uma viagem que 
demorava no máximo uma hora 
para os caminhões de cargas, está 
demorando duas horas. Pimenta 

observa que o projeto Jaiba tem ex-
portado vários produtos para a Ásia 
e especificamente para o Japão, 
mas por causa da situação da estra-
da, existe o risco de comprometer a 
qualidade do produto.

Na sua visão, o projeto é o maior 
de irrigação da América Latina e 
com alta escala de produção. Para 
agravar a situação, o aeroporto de 
Jaiba foi interditado pela Agência 
Nacional de Aviação Civil, estando 
impedido a aterrisagem inclusive 
dos aviões de menor porte, perten-
cente aos empresários investido-

res. Por isso, nem pela via aérea e 
rodoviária tem acesso. São apenas 
39 quilômetros da estrada que es-
tão cheios de buracos e ficando in-
transitável. Ele afirma que recebeu 
um vídeo enviado pelo vereador 
Dezinho, mostrando a dificuldade 
dos caminhões de carga passando 
pela rodovia e que levará ao gover-
nador Romeu Zema e ao secretário 
estadual de Infraestrutura, Fernan-
do Marcato, com pedido de ajuda. 
Aliado a isso, fará uma reunião na 
Assembléia Legislativa para debater 
a questão.

DIVULGAÇÃO

O deputado federal Marcelo 
Freitas, do PSL, comemorou apro-
vação dos projetos de Lei 25/21 e 
27/21, pela Câmara dos Deputados, 
pois afirma que “esses dois projetos 
são de extrema importância para a 
população neste momento em que 
lutamos para combater o coronaví-
rus. O PL 25/21 que cria três novos 
crimes no Código Penal com obje-
tivo de punir as condutas de “furar 
fila” e o desvio de vacinas e insumos 
médicos ou terapêuticos. Os infra-
tores podem ser punidos com até 
15 anos de prisão. O PL 27/21 que 
aumenta a pena para quem des-
truir, inutilizar ou deteriorar vacina 
ou insumo usado para enfrentar a 
pandemia do novo coronavírus. O 
condenado será punido com pena 
de prisão de um a cinco anos e mul-
ta. Não iremos tolerar nenhum tipo 
de ação criminosa que prejudique 
a eficaz imunização da população”.

O Plenário da Câmara aprovou 

o Projeto de Lei 25/21 tipifica os cri-
mes de infração de plano de imu-
nização; peculato de vacinas, bens 
medicinais ou terapêuticos; e cor-
rupção em plano de imunização. O 
objetivo é coibir a prática de furar 
a fila de vacinação contra o novo 
coronavírus e outros desvios. A ma-
téria segue para análise do Senado. 
Tramitando em conjunto com o PL 
25/21 estava 17 projetos que esti-
pulavam penas diferentes contra 
quem burlar o plano de vacinação. 
O Plenário aprovou substitutivo à 
infração de ordem de prioridade de 
vacinação, também caracterizada 
como afronta à operacionalização 
de plano de imunização, pode re-
sultar em pena de reclusão de um a 
três anos, e multa.

A pena é aumentada de um ter-
ço se o agente falsifica atestado, 
declaração, certidão ou qualquer 
documento. Além disso, a propos-
ta dobra a pena de expor a vida ou 

saúde de alguém a perigo no caso 
de simulação ou aplicação fraudu-
lenta de vacina. Com isso, a pena 
passa de detenção de três meses a 
um ano para detenção de seis me-
ses a dois anos. A pena de peculato 
(apropriação, desvio ou subtração) 
de vacinas, bens ou insumos medi-
cinais ou terapêuticos é de reclusão 
de 3 a 13 anos, e multa. O crime 
vale tanto para vacina pública como 
para particular.

O Plenário da Câmara dos De-
putados aprovou o PL 27/21 que 
aumenta a pena para quem des-
truir, inutilizar ou deteriorar vacina 
ou insumo usado para enfrentar a 
pandemia do novo coronavírus.  De 
acordo com o projeto, o condena-
do será punido com reclusão de um 
a cinco anos e multa. Atualmente, 
no Código Penal, a pena prevista 
para dano qualificado é de seis me-
ses a três anos de detenção. (GISSE-
LE NIZA – Assessora de imprensa)

DIVULGAÇÃO

Zé Reis agradece IEF por veículos para Parque 
Serra Nova e Talhado

O deputado Zé Reis, do Pode-
mos, agradeceu ao governador 
Romeu Zema a liberação de três 
veículos para o Parque Estadual de 
Serra Nova e Talhado, que abran-
ge os municípios de Rio Pardo de 
Minas, Serranopolis, Mato Verde 
e Porteirinha, no Norte de Minas. 
Os veículos foram liberados no 
dia 27 de janeiro, durante even-
to em Belo Horizonte e desde o 
dia 3 de fevereiro passaram a ser 
usados na fiscalização da unidade. 
O deputado lembra que em junho 
do ano passado as lideranças de 
Rio Pardo de Minas pediram sua 
ajuda para a reabertura do Parque 
de Serra Nova e Talhado, receben-
do turistas e ainda a infraestrutura 
que permita atrair turistas, princi-
palmente em atividades ecológi-
cas, gerando empregos e renda. 
Na época o deputado acionou a 
Secretaria Estadual de Meio Am-
biente de Minas Gerais que anun-

ciou medidas de fortalecimento 
da unidade de conservação. O 
parque tem atraído estudiosos de 
São Paulo.

As três caminhonetes auxilia-
rão nos trabalhos de monitora-
mento, estruturação, combate a 
incêndios florestais, ações de pre-
venção, ed. Ambiental, entre ou-
tros. Os veículos foram adquiridos 
através de compensação minerá-
ria, onde o Governo de Minas por 
meio do IEF, adquiriu uma frota 
de 111 caminhonetes S-10 4x4 Os 
veículos foram viabilizados a par-
tir de um recurso de R$ 16,2 mi-
lhões, originário de compensação 
minerária. A aquisição é resultado 
de um trabalho de planejamento 
feito entre o IEF e a Secretaria de 
Estado de Planejamento e Gestão 
(Seplag), que concluiu pela neces-
sidade de substituir uma frota alu-
gada por veículos próprios, em ra-
zão do perfil de uso das unidades 

de conservação. O encerramento 
do contrato de locação vai garan-
tir uma economia de cerca de R$ 
3,8 milhões por ano ao IEF.

Criado em 21 de outubro de 
2003, o parque estadual de Serra 
Nova e Talhado tem uma área de 
49.890 hectares e sua vegetação 
predominante é formada por cam-
pos rupestres, possuindo algumas 

árvores nativas como Jataipeba, 
Aroeira e Sucupira. Possui alguns 
pontos de mata fechada e a topo-
grafia bastante irregular, compos-
ta da Serra Geral e da Serra do 
Espinhaço, com regiões de grotas, 
morros e nascentes. O parque tem 
como atrativos como a Cachoeira 
do Serrado, Poço do Jacaré, Escor-
regador, Poço da Sereia e a abriga 

diversas nascentes, entre elas a do 
Ribeirão São Gonçalo e dos rios 
Ventania, Suçuarana, Bomba, Ladim 
e do Córrego da Velha.

A flora do PESN é composta por 
áreas de Cerrado e vestígios simi-
lares a Mata Atlântica. Apresenta 
grande Biodiversidade florística, 
arbustos e árvores de pequenos e 
grandes portes. Podemos encon-

trar: Sempre-viva (Helichrysum 
bracteatum), Palma Forrageira 
(Opuntia cochenillifera), Barriguda 
(Cavanillesia Arborea). Em relação à 
fauna o PESN abriga espécies como: 
Onças Suçuarana, Beija-flores, Ca-
chorros-do-Mato, Lobos-Guará, 
Furões, Macacos-Prego, Salaman-
dra e Cobras: Jiboia, Cascavel, Co-
ral, Jaracuçu e outras. (GA)

Tramita na Câmara dos Depu-
tados o Projeto de Lei 29/21, que 
prorroga por quatro meses auxílio 
emergencial pago ao trabalhador 
informal em virtude da pandemia 
de Covid-19. Com exceção dos lo-
tes residuais, o benefício foi extinto 
oficialmente em janeiro de 2021. 
A proposta, assinada por todos os 
deputados da bancada do PT na 
Câmara, altera a Lei 13.982/20, que 
criou o auxílio. O objetivo é que o 
valor mensal do benefício perma-
neça R$ 600. Coautor do projeto, 
o deputado Paulo Guedes (PT-MG) 
afirma que o fim do auxílio emer-
gencial vai deixar ao menos 63 mi-
lhões de pessoas vivendo abaixo 
da linha da pobreza. “São famílias 
sem a garantia de alimentação dig-
na em um país com inflação nas 
alturas e desemprego recorde. É 
dever do Congresso Nacional agir 

para garantir o retorno do benefí-
cio, pois a pandemia não acabou e 
o povo ainda necessita da proteção 
do Estado”, destaca o parlamentar 
ao lembrar que próprio governo fe-
deral reconhece o aprofundamento 
da recessão econômica.

Pela proposta, os beneficiários 
deverão atender aos requisitos pre-
vistos na legislação que criou o au-
xílio emergencial, em 2020. Não te-
rão direito ao benefício: quem tiver 
conseguido emprego formal após 
recebimento de parcelas anterio-
res; os trabalhadores que tenham 
obtido benefício previdenciário ou 
assistencial, seguro-desemprego 
ou de programa de transferência 
de renda federal (exceto Bolsa 
Família) nesse período; e os que 
passaram a possuir renda familiar 
mensal per capita acima de meio 
salário mínimo e renda familiar 

mensal total superior a três salá-
rios mínimos; entre outras hipó-
teses.

Paulo Guedes ressalta que ou-
tros projetos que tratam da pror-
rogação do auxílio tramitam no 
Congresso, porém com valores 
menores em relação ao que foi 
pago em 2020. “O Planalto afirma 
que não há dinheiro para o auxí-
lio, mas todos nós sabemos que 
existem vários meios que podem 
garantir o pagamento. Vamos lem-
brar, por exemplo, que o Governo 
renunciou a R$ 348 bilhões em 
impostos a empresários. Esse valor 
é superior aos R$ 293 bilhões des-
tinados ao auxílio em 2020”, afir-
ma. O deputado completa dizendo 
que o auxílio trouxe fôlego para a 
economia. “Precisamos garantir a 
volta do benefício para a crise não 
piorar”, finaliza. (GA)
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Moc registra primeiro flagrante de 
Carnaval em Minas Gerais

Moc aplica advertência a hospital por 
atraso de funcionalidade do CTI

Moc adita prazo das obras da 
Praça da Matriz que ainda não 
foram iniciadas

Norte de Minas ultrapassa dos 45,2 mil casos de 
casos de Covid-19

cidade / Saúde

GIRLENO ALENCAR

A cidade de Montes Claros 
teve o primeiro flagrante em 
Minas Gerais de desrespeito as 
regras fixadas para evitar feste-
jos carnavalescos, por causa da 
Covid-19. Uma festa clandesti-
na com aproximadamente 500 
pessoas foi “estourada” pela 
Polícia Militar e Guarda Munici-
pal, nas imediações da Estrada 
da Produção e o responsável, 
além de multado em 200 unida-
des de referencia, no valor de 
R$ 9,160 ainda foi conduzido 
à Delegacia de Polícia, acusado 

de crime contra a saúde públi-
ca. Ele responde a Termo Cir-
cunstanciado de Ocorrência. 
Nessa semana a Polícia Militar 
e o Estado lançaram a campa-
nha ‘Esse ano o carnaval é pela 
vida’, onde pede que as pesso-
as não saiam de casa nos dias 
de Carnaval.  

O secretário municipal de 
Defesa Social, Anderson Vas-
concelos explica que a Polícia 
Militar e a Guarda Municipal 
realizaram as operações con-
juntas e flagraram em um bar 
na estrada da produção cerca 
de 473 pessoas em total de-

sacordo e desrespeito com os 
decretos municipais. O evento 
foi encerrado e o responsável 
multado em 200 UREFS (R$ 
9.160,00), e conduzido à De-
legacia de Plantão por crime 
contra a saúde pública. O local 
ainda pode ser fechado caute-
larmente por 10 dias por ser 
reincidente. A fiscalização será 
reforçada a partir de amanha 
com o apoio também do Corpo 
dos bombeiros. Todas as festas 
serão consideradas clandesti-
nas e os responsáveis além da 
multa serão conduzidos à dele-
gacia de plantão.
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O Hospital Prontosocor, de 
Montes Claros, recebeu a pena-
lidade de advertência aplicada 
pela Prefeitura de Montes Cla-
ros, por ter atrasado a retoma-
da das atividades do seu CTI. A 
decisão foi publicada no Diário 
Oficial de ontem, onde o hos-
pital além da penalização, foi 
notificado para no prazo má-
ximo de 10 dias úteis, cumpra 
as obrigações assumidas, reini-
ciando as atividades de seu CTI, 

sob pena de aplicação de pena-
lidade mais gravosa. O curioso 
é que ontem mesmo a Secre-
taria Municipal informou que 
desde o dia 8, o Prontosocor 
colocou o CTI para atender os 
pacientes. A decisão foi tomada 
no dia 2 de fevereiro e publica-
da 10 dias depois.

A Secretaria Municipal de 
Saude explica que a advertên-
cia se deu devido à suspensão 
das atividades do CTI para re-

forma, e demora na retomada 
do funcionamento. Informou 
que o CTI voltou a funcionar no 
dia 8 de fevereiro, em confor-
midade com as determinações 
da normativa da Anvisa. Montes 
Claros conta atualmente com 
seis hospitais que atendem pa-
cientes não só da cidade, mas 
de todo norte de Minas e sul 
da Bahia. Dentre eles, Pronto-
cor que vem se destacando no 
atendimento cardiológico.

O Prontocor surgiu da união 
societária dos médicos João 
Valle Maurício, Paulo Roberto e 
Iran Rego. Uma frase criada por 
João Valle Maurício em uma pla-
ca na entrada do hospital com 
os dizeres: “A vida é feita de 
marcas que nos engrandecem e 
justificam a razão de viver mos-
tra a responsabilidade e senso 
de salvar vidas, principalmente 
para pacientes com problemas 
cardíacos”. (GA)

A Prefeitura de Montes Claros 
prorrogou por 12 meses o contrato 
para a reconstrução da praça Dou-
tor Chaves, conhecida como “Praça 
da Matriz” e de onde surgiu a cida-
de. Através do Extrato de Termo de 
Aditamento 0046 2021 do Processo 

504/2020 na  modalidade de  Toma-
da de Preço 011/2020 a Comissão 
Permanente de Licitação prorrogou o  
contrato P504/2020-1 assinado com a  
empresa Toptal Serviços, no valor de 
R$ 547.458,09 e explica que o adita-
mento foi assinado no dia 5 de feve-

reiro. Ontem, o vice-prefeito de Mon-
tes Claros, Guilherme Guimarães 
Oliveira explicou que esse aditamen-
to não causou nenhum prejuízo ao 
município, pois os valores continuam 
os mesmos. Ele afirma que o prefeito 
Humberto Souto deverá dar a ordem 

de serviço na próxima semana.
Desde o dia 5 de junho do ano 

passado que a praça da Matriz  foi 
cercada com tapumes, transforma-
dos em galeria a céu aberto para os 
artistas e grafiteiros fazerem os seus 
desenhos e pinturas. A reconstrução 

da praça está sendo realizada com a 
verba de emenda parlamentar de R$ 
540 mil liberada pelo deputado Car-
los Pimenta. Porém o atraso em co-
meçar os serviços gerou a exploração 
do problema na campanha de eleição 
de 2020. A praça faz parte do conjun-

to arquitetônico histórico de Montes 
Claros, sendo tombada pelo Instituto 
Estadual do Patrimônio Histórico 
(IEPHA). Nos últimos anos ela foi 
invadida por moradores de ruas, 
muitos deles usuários de drogas. 
(GA)

O Norte de Minas está com 45.287 
casos de Covid-19 ao todo, sendo 
44.558 casos confirmados e 729 mor-
tes. Ontem (12), o setor de epide-
miologia de Montes Claros registrou 
a morte de uma mulher, de 78 anos, 
que tinha comorbidades. Com o regis-
tro, o município alcançou 266 mortes.  

Ontem, o Estado excluiu o óbito 
que tinha inserido para Pirapora e a 
Prefeitura mostrou que a pessoa que 
morreu em Várzea da Palma. 

As 729 mortes foram em 78 muni-
cípios do Norte de Minas, em Águas 
Vermelhas (1) Bocaiuva (16), Botu-
mirim (1), Brasília de Minas (5) Bue-
nópolis (6), Buritizeiro (15), Capitão 
Eneas (6), Catuti (2) Chapada Gaúcha 
(1), Claro dos Poções (3), Cônego Ma-
rinho (1), Coração de Jesus (3), Cris-
tália (1), Curral de Dentro (2), Divisa 
Alegre (4), Engenheiro Navarro (1), 

Espinosa (16), Francisco Dumont (3), 
Francisco Sá (10), Fruta de Leite (2), 
Gameleiras (3), Glaucilândia (2), Gua-
raciama (1), Grão Mogol (3), Ibiaí (1), 
Icaraí de Minas (1), Indaiabira (1), Ita-
cambira (2) Itacarambi (6), Jaiba (14), 
Janaúba (42), Januária (18), Japonvar 
(1), Jequitaí (4), Joaquim Felício (2), 
Josenópolis (3), Juvenília (3), Lassan-
ce (1), Lontra (5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (1), 
Manga (7), Matias Cardoso (5), Mato 
Verde (4), Mirabela (5); Miravânia (1) 
Montalvânia (13), Monte Azul (15), 
Montes Claros (265), Ninheira (2), 
Nova Porteirinha (2), Novorizonte (3), 
Olhos D’Água (1), Padre Carvalho (3), 
Pai Pedro (1), Pedras de Maria da Cruz 
(2), Pintopolis (1) Pirapora (26), Por-
teirinha (24), Riachinho (2), Riacho 
dos Machados (1), Rio Pardo de Minas 
(3), Rubelita (1), Salinas (24), Santa 

Cruz de Salinas (2), Santa Fé de Minas 
(2), Santo Antônio do Retiro (1), São 
Francisco (21), São João da Lagoa (1), 
São João da Ponte (14), São João das 
Missões (1), São Joao do Paraíso (14), 
São Romão (2), Taiobeiras (14), Ubaí 
(1), Urucuia (3), Varzea da Palma (17), 
Varzelandia (8) e Verdelândia (2).

Novos casos

O setor de epidemiologia de Mon-
tes Claros confirmou mais 86 novos 
casos foram confirmados nesta sexta-
feira (12), aumentando para 17.488 o 
número de casos positivos no muni-
cípio. São 41 homens e 45 mulheres 
com idades entre 17 a 78 anos. Todos 
sendo acompanhados pela Vigilância 
Epidemiológica.

Foram 222 novos casos confir-
mados, em Bocaiuva (5), Botumirim 

(2), Buritizeiro (2), Chapada Gaúcha 
(3), Espinosa (4), Fruta de Leite (2), 
Gameleiras (1), Indaiabira (3), Ita-
carambi (2), Jaíba (6), Janaúba (12), 
Juramento (8), Lassance (2), Matias 
Cardoso (2), Mato Verde (1), Monte 
Azul (1), Montes Claros (64), Ni-
nheira (8), Novorizonte (2), Pirapora 
(17), Porteirinha (20), Riachinho (1), 
São João da Ponte (7), São João das 
Missões (8), São João do Paraíso (33), 
Serranopolis de Minas (1), Taiobeiras 
(2), Vargem Grande do Rio Pardo (2) 
e Varzelandia (1).

Agora são 44.472 casos em Águas 
Vermelhas (133), Berizal (66), Bo-
caiuva (815), Bonito de Minas (14), 
Botumirim (93), Brasilia de Minas 
(470), Buenópolis (139), Buritizeiro 
(551), Campo Azul (52), Capitão Ene-
as (218), Catuti (68), Chapada Gaúcha 
(146), Claro dos Poções (176), Cône-

go Marinho (62), Coração de Jesus 
(252), Cristália (121), Curral de Den-
tro (266), Divisa Alegre (174), Enge-
nheiro Navarro (64), Espinosa (609), 
Francisco Dumont (35), Francisco Sá 
(474), Fruta de Leite (44), Gameleiras 
(212), Glaucilândia (40), Grão Mogol 
(209), Guaraciama (19), Ibiaí (47), 
Ibiracatu (73), Icaraí de Minas (126), 
Indaiabira (180), Itacambira (47), 
Itacarambi (292), Jaíba (785), Janaú-
ba (2.542), Januária (649), Japonvar 
(108), Jequitaí (93), Joaquim Felício 
(87), Josenópolis (345), Juramento 
(68), Juvenília (163), Lagoa dos Patos 
(28), Lassance (97), Lontra (98) e Luis-
lândia (79).

Tem ainda Mamonas (39), Manga 
(458), Matias Cardoso (103), Mato 
Verde (290), Mirabela (209), Miravâ-
nia (10), Montalvânia (397), Monte 
Azul (721), Montes Claros (17.488), 

Montezuma (114), Ninheira (163), 
Nova Porteirinha (112), Novorizonte 
(49), Olhos D’Água (38), Padre Carva-
lho (115), Pai Pedro (58), Patis (96), 
Pedras de Maria da Cruz (138), Pin-
topolis (32), Pirapora (2379), Ponto 
Chique (65), Porteirinha (1.022), Ria-
chinho (177), Riacho dos Machados 
(160), Rio Pardo de Minas (393), Ru-
belita (49), Salinas (1.246), Santa Cruz 
de Salinas (20), Santa Fé de Minas 
(210), Santo Antonio do Retiro (84), 
São Francisco (594), São João da La-
goa (40), São João da Ponte (312), São 
João das Missões (153), São João do 
Pacuí (7), São João do Paraíso (854), 
São Romão (100), Serranopolis de 
Minas (65), Taiobeiras (1.082), Ubaí 
(113), Urucuia (85), Vargem Grande 
do Rio Pardo (68), Várzea da Palma 
(1.243), Varzelandia (283) e Verdelân-
dia (128). (GA)
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Barragem de Juramento está mais 
baixa do que ano passado

Carlos Viana defende manutenção 
de auxílio emergencial e pacto para 
um programa de “Renda Mínima”

Garantia-Safra averigua 47 casos 
suspeitos de fraudes em MG

Codanorte coloca agência reguladora 
para atuar em Jaíba

GIRLENO ALENCAR

A Barragem de Juramento está 
com 35,98% da sua capacidade 
de armazenamento, com dados 
coletados na última quinta-feira e 
isso demonstra está com uma ca-
pacidade menor do que o mesmo 
período do ano passado, quando 
tinha 36,95%, conforme dados re-
passados pela Copasa, concessio-
nária de água e esgoto de Montes 
Claros, que é proprietária da bar-
ragem. A empresa explicou “que, 
nesta quinta-feira (11/02), o nível 
da barragem de Juramento, res-
ponsável pelo abastecimento de 
água em Montes Claros, encon-
tra-se em 35,98% da capacidade 
de armazenamento. No mesmo 

período do ano passado, o volu-
me armazenado era de 36,95%. 
Até o momento, a estação clima-
tológica da barragem registrou 
um total de 190 mm de chuvas 
na área do reservatório. A Com-
panhia esclarece que qualquer 
análise sobre a situação da barra-
gem deverá aguardar a finalização 
do período de chuvas, no mês de 
março”. 

No dia 22 de março de 2020 a 
barragem estava com 50% da sua 
capacidade e isso levou a empre-
sa a suspender o racionamento de 
água em Montes Claros, a pedido 
da Prefeitura de Montes Claros, 
por causa da pandemia coronavi-
rus, pois muitas pessoas estavam 
em casa, com a suspensão das 

atividades produtivas e em con-
sequência, cresceu o consumo 
de água. Porém em outubro de 
2020 a Barragem de Juramento 
estava com 37,5% da sua capaci-
dade, o melhor indicador dos úl-
timos anos nesse período e com 
isso, alivia a situação de Montes 
Claros, nesse período em que a 
estiagem prossegue. Isso descarta 
qualquer possibilidade de racio-
namento. Na época, a estratégia 
adotada pela estatal, de fechar 
a barragem durante o período 
chuvoso e usar a água de outros 
mananciais, como o Sistema Ver-
de Grande, permitiu esse equilí-
brio. Desde o mês de abril que foi 
suspenso o racionamento de água 
em Montes Claros.

Barragem do Bico da Pedra 

A situação da Barragem do Bico 
da Pedra, em Janaúba mostra que 
ela subiu 3,15 metros em fevereiro, 
pois ontem aumentou em 11 centí-
metros o nível de água em relação 
ao dia anterior. Os dados do Distri-
to de Irrigação do Gorutuba (DIG) 
apontam que a barragem tem hoje 
5,22 metros de água a mais em rela-
ção ao dia 12 de fevereiro de 2012 
e representa 29,3% da sua capaci-
dade, ou seja, estaria com 147,02 
hectômetros cúbicos de água ou 
então 147 milhões de metros cú-
bicos. Desde outubro de 2020 até 
esta sexta-feira, 12 de fevereiro de 
2021, a barragem do Bico da Pedra 
recebeu a recarga de 5,97 metros 

O senador Carlos Viana 
(PSD), vice-líder do governo 
no Senado Federal, em discur-
so, defendeu que o presidente 
Jair Bolsonaro e sua equipe 
possam buscar mecanismos 
para ajudar o povo brasileiro 
mais carente, mantendo o au-
xílio emergencial e, pós-pan-
demia, criar um programa de 
“Renda Mínima”.  “Estamos 
muito preocupados com a 
questão do auxílio emergen-
cial e a continuidade a quase 
70 milhões de pessoas que 
receberam e necessitam desta 

ajuda. O ministro da Econo-
mia, Paulo Guedes, já se mos-
trou sensível com a responsa-
bilidade necessária para que 
possamos encontrar saídas e 
manter este auxílio às famí-
lias”, destaca Carlos Viana.

O senador fez, ainda, um apelo 
ao presidente Jair Bolsonaro para 
que lidere uma grande campanha 
- um pacto em todo Brasil - para 
“buscarmos soluções de ajudar 
as famílias necessitadas, sem co-
locarmos em risco as contas do 
país”, revela. 

Viana defende que a socie-

dade brasileira, bancos, seto-
res produtivos, Parlamento e 
o Governo, selem esta união 
nacional para que, com a Re-
forma Tributária que está por 
vir, o Brasil tenha possibilida-
de de financiar um programa 
de “Renda Mínima”, levando 
dignidade de sobrevivências 
aos brasileiros. “É hora de 
buscarmos essa união e levar-
mos, permanentemente, mais 
dignidade aos brasileiros mais 
carentes”, conclui Viana. (GIO-
VANNI RIBEIRO – Assessor de 
imprensa)

O Programa Garantia-Safra está 
averiguando 47 casos de pedidos 
do seguro agrícola com suspeitas 
de fraudes em Minas Gerais, sendo 
46 nos municípios de Buritizeiro, 

com cinco casos; Cônego Mari-
nho, com 23 casos; Mamonas com 
12 casos e Novorizonte, com um 
caso, do Norte de Minas e Pedra 
Azul, com seis casos, no Vale do 

Jequitinhonha. Foram levantados 
1.750 casos suspeitos em todo 
Brasil, sendo 47 mineiros. Os ca-
sos da região são de pessoas com 
cargos políticos, com renda aci-

O Serviço de Autônomo de 
Água e Esgoto do município de Ja-
íba será a primeira autarquia regu-
lada e fiscalizada pela Agência Re-
guladora de Saneamento do Norte 
de Minas (ARSAN) em saneamento 
básico. Os detalhes do convênio 
foram acertados esta semana pelo 
diretor interino da ARSAN, Dinilton 
Pereira da Costa e a diretora Técni-
ca Operacional, Aléxia Malveira da 
Silva com o prefeito Reginaldo Sil-
va, a diretora geral do SAAE, Natan-
ny Almeida dos Santos e o gerente 
operacional Werberty Leonardo 
Santos.  A partir da assinatura desse 

convênio, as atividades de regula-
ção e fiscalização dos serviços pres-
tados pelo SAAE, serão delegadas à 
ARSAN.

Esta Agência Reguladora é mais 
um dos serviços que o Codanorte 
disponibiliza aos seus consorcia-
dos. O diretor-geral interino da 
ARSAN, Dinilton Pereira classificou 
a chegada do primeiro conveniado 
como um grande desafio para a 
agência reguladora. “Este desafio 
inicial requer uma grande respon-
sabilidade, atenção e trabalho da 
Agência em prol do saneamento 
básico. Temos a oportunidade de 

fazer história implantando uma 
regulação regional, analisando as 
concepções e especificidades dos 
municípios em prol de uma tarifa 
justa, eficiência e fiscalização efeti-
va na prestação dos serviços”.

O prefeito Reginaldo Soares 
espera que com a definição da 
Agência Reguladora o SAAE possa 
cumprir sua missão de levar água 
e esgoto tratados com qualidade e 
eficiência que seus munícipes me-
recem, especialmente a população 
do distrito irrigado de Jaíba, maior 
projeto de irrigação da América La-
tina e demais comunidades rurais. 
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ma da permitida pelo programa e 
mesmo com registro de veículos.  
Foi publicada nesta quinta-feira, 
11, no Diário Oficial da União a 
portaria Nº 4, que determina o pa-
gamento do benefício Garantia-Sa-
fra aos agricultores que aderiram 
na safra 2019/2020. Neste mês, 
receberão o pagamento agriculto-
res de Alagoas, Bahia, Ceará, Minas 
Gerais, Paraíba, Pernambuco, Piauí 
e Sergipe. O montante em recurso 
autorizado para esses agricultores 
chegará a mais de R$ 74 milhões.

Diante do cenário imposto em 
relação a pandemia do Covid-19, 
a Secretaria de Política Agrícola 
decidiu antecipar, de forma excep-
cional, o pagamento do Programa 
Garantia-Safra na safra 2019/2020. 
Conforme publicado na Portaria nº 
15, de 14 de abril de 2020, esse pa-
gamento do Garantia-Safra será re-

alizado integralmente em parcela 
única de R$ 850. O Garantia-Safra 
tem como objetivo garantir a se-
gurança alimentar de agricultores 
familiares que residam em regiões 
sistematicamente sujeitos à perda 
de safra, por razão de estiagem ou 
enchente. Têm direito a receber o 
benefício os agricultores com ren-
da mensal de até 1 salário mínimo 
e meio, quando tiverem perdas 
de produção em seus municípios 
igual ou superior a 50%. O benefí-
cio Garantia-Safra é disponibiliza-
do obedecendo ao calendário de 
pagamento dos benefícios sociais.

Notificação de agricultores com 
benefício bloqueado

Com o lançamento do serviço 
“Solicitar Requerimento de Defesa 
após Bloqueio do Benefício Garan-
tia-Safra”, na plataforma Gov.br, os 
agricultores aderidos ao Garantia-

Safra que tiveram a concessão do 
benefício bloqueado nos municí-
pios que tiveram autorização do 
pagamento no mês de janeiro/2021 
devem cumprir com as orientações 
dispostas na Portaria Nº 25, de 08 
de julho de 2020 para regulariza-
ção do benefício. Caso o benefício 
esteja bloqueado, o agricultor deve 
acessar o seu perfil no Sistema de 
Gerenciamento do Garantia-Safra 
e verificar o motivo do bloqueio 
através da notificação que consta 
no perfil. O agricultor terá até 30 
dias, após a publicação da Portaria 
que autoriza o pagamento do be-
nefício, para se manifestar quanto 
o bloqueio do benefício. A relação 
dos agricultores que tiveram o be-
nefício bloqueado, de forma cau-
telar, será encaminhada pelas Co-
ordenações Estaduais aos gestores 
municipais. (GA)

Segundo Reginaldo, “a gestão do 
município de Jaíba está demons-
trando seu comprometimento com 
o bem estar de sua população ao 
criar e implantar o serviço autôno-
mo de água e esgoto”, enfatizou 

ainda que, além de cumprir com a 
legislação, “este serviço demonstra 
respeito e valorização a cada cida-
dão”. O funcionamento do SAAE 
deve iniciar suas atividades assim 
que todos os tramites legais forem 

regularizados. Serão beneficiadas 
mais de 11.000 pessoas de forma 
direta, isso representa mais saúde, 
mais qualidade de vida e mais um 
grande avanço da atual administra-
ção municipal de Jaíba.

e teve a utilização de 1,20 metro 
nos últimos quatro meses, o cha-
mado período chuvoso. Para ficar 
cheia a represa do rio Gorutuba 

teria que ter a reposição de 12,30 
metros em seu volume de água, 
quer dizer, triplicar o volume 
atual.



Montes Claros, sábado e domingo 13 e 14.2.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

21 ANOS
gazetanortemineira.com.br 7MeiO aMbiente/agROnegóciO

Codema nega licenciamento para 
areeira em Montes Claros

Divulgado Balanço do Agronegócio de 
Minas Gerais 2020

GIRLENO ALENCAR

O Conselho Municipal de De-
fesa do Meio Ambiente (Codema) 
negou a concessão do licencia-
mento ambiental para o funcio-
namento de uma areeira em Mon-
tes Claros, conforme deliberação 
tomada na tarde de quinta-feira, 
na reunião ordinária. A empresa 
Alyne I. Guedes Bezerra pediu 
em março de 2020 a licença am-
biental para extração de areia e 
cascalho na jazida localizada na 
região Serra Velha, na zona rural 
de Montes claros, constituída de 
“arenito de formação Urucuia”, 
inserida na sub-bacia do rio São 
Lamberto, a cinco quilômetros da 
nascente. O rio é afluente do rio 
Pacuí, área sensível à exploração 
em razão das características natu-
rais e dos impactos pretéritos na 
área. O secretário municipal de 

meio ambiente Paulo Ribeiro e a 
assessora jurídica

Adélia Alves Rocha tinha dado 
parecer para ser indeferido o pe-
dido. Os conselheiros acataram o 
pleito.

No relatório, eles apontam 
que na c ata da 57a reunião do 
Conselho Estadual de Política 
Ambiental (Copam), se discutiu 
todos os empreendimentos de 
mineração localizados na região 
da Serra Velha e resultou em 
Termo de Referência em que se 
busca estabelecer os requisitos 
necessários para elaboração de 
Estudo de Impacto Ambiental 
para empreendimentos do setor 
minerário de extração de areia 
proveniente do Arenito Uru-
cuia. “Cumpre destacar que os 
mencionados documentos não 
possuem força vinculativa, haja 
visto, ausência de previsão nor-

mativa específica determinando 
o EIA/RIMA para as atividades em 
qualquer porte na região da Ser-
ra Velha. Contudo, sabe-se que a 
formação geológica impõe a ob-
servância de proteção específica 
com objetivo de resguardar as ca-
racterísticas particulares da área”, 
afirma o parecer.

A manifestação é da possibili-
dade de haver fixação de estudos 
específicos para a região da Serra 
Velha, a ser estabelecido pelo Es-
tado ou Município, observando-
se matéria de competência e por 
isso, ante a ausência de norma 
específica que se exija EIA/RIMA 
no caso concreto, bem como de 
instruções relativas à proteção da 
área, manifesto pela necessidade 
de estudo de viabilidade ou não 
de atividades minerárias na área 
da Serra Velha, pois apenas os 
estudos específicos é que podem 

A agropecuária de Minas Ge-
rais passou pelo primeiro ano da 
pandemia de Covid-19 com segu-
rança alimentar, garantindo tanto 
o abastecimento interno, como 
também a exportação de seus ex-
cedentes para o mundo. Essa é a 
conclusão do Balanço do Agrone-
gócio de Minas Gerais 2020, que 
acaba de ser lançado pela Secre-
taria de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Seapa).

Esta é a primeira edição do 
documento, que traz um conso-
lidado de informações sobre o 
desempenho dos principais pro-
dutos agropecuários do estado 

em formato dinâmico, com info-
gráficos e linguagem simples, de 
fácil entendimento.

INDICATIVOs

Dividido por cadeias produ-
tivas, o Balanço traz uma série 
de indicativos como produção; 
produtividade; exportações; Va-
lor Bruto da Produção ( VBP); 
crédito rural; entre outros. Café, 
cana-de-açúcar, grãos, frutas, ole-
rícolas, pecuária e silvicultura são 
algumas das cadeias produtivas 
que tiveram seus dados apresen-
tados no documento.

O superintendente de Econo-
mia e Inovação Agropecuária da 
Seapa, Carlos Eduardo Bovo, ex-
plica que a proposta do Balanço 
do Agronegócio de Minas Gerais 
é trazer uma radiografia de como 
se comportou a agropecuária no 
estado, com base em dados de di-
versas fontes, como o Banco Cen-
tral, IBGE, Conab, Emater-MG, 
entre outros.

“Esse documento foi produ-
zido ao longo de todo o ano de 
2020. Fomos analisando, traba-
lhando e montando todos estes 
recortes sobre os principais pro-
dutos da nossa cadeia produtiva. 

Agora em fevereiro, de posse dos 
dados relativos a janeiro, já ini-
ciamos a produção do Balanço 
de 2021”, detalha o superinten-
dente.

LANÇAMENTO

O Balanço foi lançado ofi-
cialmente durante transmissão 
on-line nessa quinta-feira (11/2), 
em cerimônia conduzida pela se-
cretária de Agricultura, Ana Maria 
Valentini. Na oportunidade, ela 
lembrou o quanto o ano de 2020 
foi desafiador para todos.

“Mas a agropecuária não pas-

sou um dia sequer sem produzir. 
Nossos produtores continuaram 
levantando de madrugada para 
assegurar o abastecimento da 
população. Os extensionistas da 
Emater-MG permaneceram orien-
tando os agricultores; a Epamig 
continuou suas pesquisas e a 
aplicação de tecnologias; e, com 
o mesmo empenho, os servidores 
do IMA asseguraram a fiscaliza-
ção e a segurança dos alimentos 
produzidos”, ressaltou. “Também 
se mantiveram firmes os nossos 
olericultores, fruticultores, pro-
dutores de ovos, leite e carne 
para que as nossas mesas conti-

nuassem fartas e abastecidas”, 
completou Ana Valentini.

De acordo com o subsecretá-
rio de Política e Economia Agro-
pecuária da Seapa, João Ricardo 
Albanez, os bons resultados só fo-
ram garantidos graças aos investi-
mentos feitos no agro mineiro ao 
longo do tempo. “Nós tínhamos 
um histórico de desenvolvimen-
to, dessa visão empreendedora 
dos produtores, o que, mesmo 
em um ano de crise, contribuiu 
para que os setores continuassem 
trabalhando e garantindo o abas-
tecimento. Foi um ano de supera-
ção”, concluiu. (Agência Minas)

DIVULGAÇAO

garantir a viabilidade ou não da 
atividades minerárias no local, 
levando-se em conta o fator loca-
cional. A exigência de EIA/Rima, 
pode não ser suficiente para evi-
tar a degradação da área, consi-

derando o seu contexto atual de 
impactos já existentes e por estar 
situado em área de arenito. De-
nota-se que a exigência de EIA/
RIMA por recomendação, como 
pode ser sugerido no caso em 

análise, apenas difere se a extra-
ção será de grande ou pequeno 
porte, não havendo demonstra-
ção de que estes estudos prote-
gem as características locais da 
área.
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Homens são presos depois de serem 
sido vistos armados

MG encerra 2020 com queda de 32,9% nos 
crimes violentos

Preso no NM acusado de 
estuprar e engravidar 
enteada no Maranhão

PM apreende 24 pés de 
maconha em quintal de 
casa na zona rural de 
Porteirinha

Na última quinta-feira (11), 
uma operação entre as polícias de 
Minas Gerais e de Goiás terminou 
com a prisão de dois homens. Os 
dois foram encontrados depois 
de um morador do Projeto de As-
sentamento Barreirinho, em Unaí, 
avistar quatro pessoas armadas 
deitadas no capim, em frente sua 
casa. Ao perceber que haviam sido 
vistos, eles fugiram.

Os policiais se deslocaram ao 
assentamento, que fica a 95 quilô-
metros da cidade, para averiguar 
uma ocorrência de roubo. Ao 
chegaram, o morador contou que 
ouviu barulhos nas imediações de 
sua residência, mas não saiu para 
verificar. Logo depois, ele afirmou 
ter se deparado com as quatro 

pessoas. O grupo embrenhou em 
um matagal e entrou em um carro, 
que saiu em alta velocidade.

Durante as buscas, os poli-
ciais mineiros se depararam com 
o automóvel no Povoado de Vila 
Serrana, em Buritis. Ao ser ques-
tionado, o motorista, de 49 anos, 
afirmou que saiu de Alvorada do 
Norte (GO), junto com mais qua-
tro pessoas, para cobrar uma dí-
vida de R$ 55 mil do morador do 
assentamento.

Ainda durante as buscas, po-
liciais goianos abordaram outro 
homem, de 33 anos, no Povoado 
de Cabeceira da Mata (GO). Ele 
confirmou a versão do primeiro 
homem e falou ainda que o plano 
era pressionar o morador do as-

sentamento para que assinasse o 
Certificado de Registro de Veículo 
de seu carro como pagamento da 
dívida. Munições foram apreendi-
das com ele.

Os policiais fizeram buscas 
pelos outros três homens, que es-
tariam escondidos às margens da 
rodovia no povoado. Eles perce-
berem a aproximação das viaturas 
e fugiram deixando para trás uma 
espingarda com numeração ras-
pada, uma capa de colete à prova 
de balas e um distintivo de agente 
penitenciário.

Os presos foram levados para 
a delegacia de Unaí. As buscas fo-
ram feitas pelas Polícias Militar e 
Civil de Minas Gerais e pela Polícia 
Militar de Goiás.

Um homem, de 34 anos, foi preso 
pala Polícia Civil de Várzea da Palma; 
ele estava foragido por estuprar a 
enteada, de 12 anos. O crime foi no 
município de Santa Rita (MA) em ou-
tubro de 2020 e o mandado de prisão 
temporária foi expedido pela Justiça 

em janeiro deste ano.
O delegado Henrique Franco ex-

plica: “a Polícia Civil do Maranhão 
entrou em contato e repassou infor-
mações de que o foragido estaria aqui 
na cidade, e fizemos uma força-tarefa. 
Ele estava trabalhando em uma em-

presa de instalação de antenas”.
O homem foi localizado pelos 

investigadores na zona rural de Vár-
zea da Palma, não resistiu à prisão e 
confessou o crime. De acordo com a 
Polícia Civil, a vítima chegou a engra-
vidar do autor e a gestação foi inter-

rompida.
O homem foi encaminhado ao 

presídio de Corinto e deve ser trans-
ferido para o Maranhão nos próximos 
dias. Até a publicação dessa reporta-
gem, ele não tinha advogado de de-
fesa.

Na noite de quinta-feira (11), a 
polícia apreendeu 24 pés de maco-
nha em Porteirinha. A droga estava 
plantada no quintal de uma casa 
no Povoado de Serra Branca e a PM 
chegou ao local após denúncias. Se-

gundo a PM, não havia ninguém no 
imóvel e os policiais viram os pés 
de maconha espalhados no quin-
tal pelo muro. O responsável pela 
plantação foi encontrado na casa de 
um familiar na mesma comunidade 

e foi preso.
Os 24 pés de maconha foram 

arrancados e entregues na delega-
cia de Polícia Civil. O suspeito, de 
21 anos, não tinha passagens pela 
polícia e foi conduzido à delegacia.

Os crimes violentos caíram 
32,92% em Minas Gerais ao longo de 
2020, na comparação com o mesmo 
período do ano anterior. Os dados re-
presentam um total de 22.748 crimes 
a menos em todo o estado em rela-
ção a 2019 e foram divulgados nessa 
sexta-feira (12/2) pelo governador 
Romeu Zema, em suas redes sociais. 
Dentre os 15 índices monitorados 
mensalmente pelo Observatório de 
Segurança Pública, 14 apresentaram 
redução. No comparativo com 2018, 
a queda da criminalidade violenta 
chega a 51,26%.

Em meio à alta de homicídios no 
país no último ano, Minas Gerais vol-
ta a mostrar que uma gestão eficiente 

faz a diferença. Importante indicador 
da criminalidade e um dos menos 
afetados pelo contexto de distancia-
mento social, o número de vítimas de 
homicídios consumados apresentou 
queda de 6,43% no estado. Na capital, 
a redução foi ainda maior, de 14,17%. 
Levando-se em conta o interior, 612 
municípios - o equivalente a 71,75% 
do total - não registraram homicídios, 
mantiveram ou reduziram os índices 
na comparação com 2019.

As maiores quedas na crimina-
lidade violenta do estado foram 
registradas na 7ª e na 11ª Regiões 
Integradas de Segurança Pública 
(Risps), com sedes em Divinópo-
lis, no Centro-Oeste mineiro, e em 

Montes Claros, no Norte de Minas, 
respectivamente. Na 7ª Risp a re-
dução de crimes violentos foi de 
41,50% e, na 11ª Risp, de 40,58%.

As estatísticas de criminalidade 
violenta incluem os registros de ho-
micídio consumado e tentado, ex-
torsão mediante sequestro consu-
mado, sequestro e cárcere privado 
consumado, estupro consumado e 
tentado, estupro de vulnerável con-
sumado e tentado, roubo consuma-
do e tentado e extorsão consumado 
e tentado. Além desses crimes, o 
Observatório de Segurança Pública 
também monitora e divulga mensal-
mente os registros de furto e lesão 
corporal. (Agência Minas)

POLÍCIA MILITAR/DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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Amams e MG fazem protocolo para 
implantar liberdade econômica na 
Sudene

Norte de Minas é destaque em ações de 
prevenção e promoção da saúde

Nova gestão da Inspetoria de Moc pretende 
contribuir para o desenvolvimento do NM

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) e 
Governo de Minas formaram uma 
parceria para implantar o programa 
de Liberdade Econômica no Norte e 
Noroeste de Minas e Vales do Jequi-
tinhonha e Mucuri. Na quinta-feira, 
o diretor de Projetos da Secretaria 
Estadual de Desenvolvimento Eco-
nômico, Fernando Abreu e o seu as-
sessor, Frederico Amaral estiveram 
na Amams, quando se reuniram com 
o presidente José Nilson Bispo de Sá 
e o superintendente de Desenvolvi-
mento Econômico, Walter Moreira 
Abreu quando discutiram o Protoco-
lo de Intenções, onde a Amams aju-
dará os municípios da área mineira 
da Sudene a criar leis e normas que 
atendam essa iniciativa.

Nesta segunda-feira (15), a 
Amams promove reunião com as 
principais entidades de classes do 
Norte de Minas para discutir a par-
ceria no projeto “Avançar Norte de 
Minas”, que pretende gerar 50 mil 

empregos em dois anos e aquecer 
a economia regional. O presidente 
da Amams, José Nilson Bispo de Sá 
explica que esse protocolo com o 
Estado vem casar com a iniciativa da 
Amams em provocar e promover o 
desenvolvimento da área mineira da 
Sudene, pois não adianta atrair in-
vestidores ou mesmo fomentar a ati-
vidade produtiva se as leis e exigên-
cias legais são burocráticas e sem 
atrativos. Ele parabeniza o governa-
dor Romeu Zema pela iniciativa de 
criar a lei da liberdade econômica. 
No início do mês, José Nilson Bispo 
de Sá apresentou ao governador o 
projeto de geração de 50 mil empre-
gos no “Avançar Norte de Minas”.

Desde janeiro que os empreen-
dedores mineiros podem se bene-
ficiar das iniciativas do Decreto de 
Liberdade Econômica.  O projeto 
estratégico do Governo de Minas fo-
menta o desenvolvimento, reduzin-
do a burocracia e os entraves para 
a criação e o desenvolvimento dos 
empreendimentos. Por aprovação 
tácita, o decreto estabelece normas 

de proteção à livre iniciativa e ao li-
vre exercício de atividade econômi-
ca, além de dispor sobre a atuação 
do Estado como agente normativo e 
regulador. A finalidade é assegurar a 
todos a simplificação do exercício de 
qualquer atividade econômica em 
Minas Gerais, independentemente 
de autorização de órgãos públicos, 
salvo nos casos previstos em lei. 
Ele também reduz a interferência 
do Estado na atividade empresarial, 
simplificando o trabalho adminis-
trativo e eliminando formalidades 
e exigências desproporcionais ou 
desnecessárias, que não decorram 
de exigência legal.

A principal mudança que o 
decreto trouxe para os empreen-
dedores foi a dispensa de alvarás 
para atividades de baixo risco. Ao 
todo, 642 atividades econômicas se 
enquadram neste quesito. Foram 
revogados, também, cerca de 180 
normativos legais obsoletos. As ati-
vidades serão classificadas por três 
níveis de risco, a primeira para os 
casos de risco leve, irrelevante ou 

inexistente. Este caso dispensa a 
solicitação de qualquer ato públi-
co de liberação; a segunda, para os 
casos de risco moderado permitem 

vistoria posterior ao início da ativi-
dade, garantido seu exercício con-
tínuo e regular, desde que não haja 
previsão legal em contrário e não 

sejam constatadas irregularidades 
e a terceira para os casos de risco 
alto, que exigem vistoria prévia 
para início da atividade econômica.

O Norte de Minas ficou em quin-
to lugar em ações voltadas para 
a conscientização da população 

quanto à importância da promoção 
e prevenção da saúde. Em janeiro, 
os municípios que integram a área 

de atuação da Superintendência Re-
gional de Saúde de Montes Claros 
realizarão 66 ações de mobilização, 

conforme levantamento concluído 
nesta semana pela Secretaria de 
Estado da Saúde de Minas Gerais. 
Foram realizados 1.310 eventos 
organizados pelos municípios em 
parceria com outras instituições 
públicas e particulares em Minas 
Gerais. Entre as 28 unidades re-
gionais de saúde da SES-MG a de 
Montes Claros ficou em quinto lu-
gar, com a realização das ações de 
mobilização. Os destaques ficaram 
por conta da mobilização da po-
pulação com relação à prevenção 
contra o novo coronavírus, bem 
como o início da campanha de 
vacinação contra a Covid-19, con-
templando idosos residentes em 
instituições de longa permanência; 
profissionais de saúde; indígenas e 
deficientes físicos assistidos por re-
sidências inclusivas. Ao todo foram 

497 ações realizadas relacionadas à 
Covid-19.

Também em janeiro, os municí-
pios deram continuidade ao traba-
lho de combate ao mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da dengue, 
Febre Chikungunya e Zika vírus 
com 168 ações realizadas em todo 
o Estado. Ações relativas à saúde 
mental, tabagismo, prevenção a do-
enças sexualmente transmissíveis, 
assistência a gestantes e recém-
nascidos e estimulo à vacinação de 
crianças, jovens e adultos contra 
vários tipos de doenças também 
foram relatadas por 768 núcleos 
municipais de mobilização social 
atuantes em todas as regiões do 
Estado.

Entre os municípios que inte-
gram a área de atuação da Supe-
rintendência Regional de Saúde 

de Montes Claros que relataram a 
realização de ações de promoção e 
de prevenção à saúde estão Catuti, 
Jaíba, Janaúba, Jequitaí, Gamelei-
ras, Mirabela, Monte Azul, Montes 
Claros, Montezuma, Novorizonte, 
Rio Pardo de Minas e Santa Cruz de 
Salinas. Nestas localidades, além 
de chamar a atenção da população 
para o controle da proliferação do 
Aedes aegypti e, com isso, conter o 
avanço das arboviroses, a campa-
nha de vacinação contra a Covid-19 
foi o destaque predominante. As 
ações foram realizadas em Uni-
dades Básicas de Saúde e em blit-
zen educativas em vias públicas. A 
intenção foi chamar a atenção da 
população para a importância da 
manutenção dos cuidados para se 
evitar a propagação do novo coro-
navírus. (GA)

O engenheiro agrônomo Rafael 
Alexandre Sá, que foi eleito inspe-
tor-secretário e estará à frente da 
Inspetoria do Conselho Regional 
de Engenharia e Agronomia de Mi-
nas Gerais (Crea-MG) em processo 
consultivo realizado no dia 1º de 
outubro de 2020 e irá conduzir 
juntamente com o engenheiro civil 
Danilo Duarte (inspetor-tesourei-
ro), a Inspetoria do Crea-MG pelo 
próximo triênio 2021-2023.

O inspetor-secretário Rafael 
tem 16 anos de formação em en-
genharia agronômica pela UFMG 
e mestrado na área da Engenharia 
do Solo e da Água, pela Unimon-
tes. Ele vai coordenar as ações da 
Inspetoria, que é responsável por 
18 municípios da região. O enge-
nheiro, que está em seu primeiro 

mandato, pretende desenvolver 
um trabalho de reaproximação dos 
profissionais das engenharias, da 
agronomia e das geociências com 
a estrutura e debates promovidos 
pelo Conselho. “A microrregião 
de Montes Claros sempre foi um 
grande celeiro de profissionais que 
se destacam pela competência, di-
namismo e ética. Nós, engenheiros 
sempre estivemos no protagonismo 
do desenvolvimento dessa região e 
nos comprometemos para tal. Os 
nossos mandatos, tanto do Danilo 
como o meu, estão à disposição 
para ouvir e buscar respostas aos 
anseios da nossa regional”, garante.

Com um intenso trabalho de 
interiorização nos últimos anos, o 
Crea-MG atua para estar cada dia 
mais perto dos profissionais, das ci-

dades e da sociedade. Esse trabalho 
é feito por meio das Inspetorias e 
Escritórios de Representação distri-
buídos por todas as regiões do esta-
do. Atualmente, são 81 unidades de 
atendimento que oferecem, entre 
outros serviços, o registro de pro-
fissionais e empresas, orientações 
sobre Anotação de Responsabilida-
de Técnica (ART), emissões de cer-
tidões, taxas e formulários.

O presidente do Crea-MG, en-
genheiro civil Lucio Borges, cuja 
primeira gestão teve como uma de 
suas marcas a interiorização, garan-
te que gestores públicos municipais 
e privados, e a população em geral, 
podem ter certeza de que essa po-
lítica de proximidade vai continuar 
e será fortalecida. “Temos um com-
promisso de diálogo com os profis-

sionais e com suas inserções cada 
vez maiores no dia a dia, na vida das 
cidades e das pessoas, sempre em 
prol do bem comum. E nada nos 
moverá disso”, afirma Lucio Borges.

 ATUAÇÃO

O Crea-MG verifica e fiscaliza 
o exercício e as atividades de en-
genharia, agronomia, geologia, 
geografia e meteorologia, ampara-
do pela Lei Federal 5.194/1966. A 
função do Conselho é defender a 
sociedade da prática ilegal das ativi-
dades técnicas, exigindo a presença 
de profissionais legalmente habili-
tados, com atribuições específicas, 
na condução dos empreendimen-
tos das áreas da engenharia, da 
agronomia e das geociências.

O engenheiro agrônomo Rafael Alexandre Sá é
o novo inspetor-secretário

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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Marina Ruy Barbosa se prepara 
para voltar à TV dois anos após 
sua última novela

Ex-BBB Gui Napolitano cai de 
paraquedas e voa de balão com 
namorada: ‘Deu ruim’

Dois anos depois de sua 
última novela, Marina Ruy 
Barbosa confirmou ‘novo 
desafio’ na televisão.

Marina Ruy Barbosa confirmou 
volta à TV após dois anos longe 
das novelas em conversa com os 
seguidores no Instagram. “Sim! Já 
me preparando para um novo de-
safio. Super animada”, disse ao ser 
questionada se “iria voltar para as 
telinhas”. O último trabalho da rui-
va foi como protagonista da novela 
das nove “O Sétimo Guardião”, do 
autor Aguinaldo Silva, encerrada 
em maio de 2019.

Em janeiro de 2020, Marina foi 
para Los Angeles, na Califórnia, 
para estudar. Com a pandemia do 
coronavírus, ela decidiu voltar ao 
Rio de Janeiro no mês de abril e 
cumprir a quarentena no Brasil. 
A artista aproveitou o período em 
isolamento social para lançar sua 
marca de roupas e assumir car-
go como diretora de moda do ZZ 
Mall, do Grupo Arezzo&Co.

No início deste ano, Marina 
anunciou o fim do casamento com 
Xandinho Negrão. Após três anos 
casados, a atriz e o empresário de-
cidiram colocar um ponto final na 
relação. “O trabalho e a distância 
física foram fatores decisivos para 
chegarem a essa situação. Os dois 
estavam vivendo realidades muito 

A relação do ex-BBB Gui 
Napolitano e Catherine Bascoy 
está mais forte que nunca. Dis-
cretos, o casal compartilhou 
detalhes de passeio de balão 
e experiência ao cair de para-
quedas

O ex-BBB Gui Napolitano fez um 
passeio de balão e pulou de paraque-
das com Catherine Bascoy. Apesar 
de evitar expor a relação nas redes 
sociais, o casal fez uma publicação 
romântica com direito a foto de bei-
jo para marcar o momento especial. 
Nesta sexta-feira (12), os pombinhos 
compartilharam detalhes da experi-
ência a dois, após posarem para 1ª 
foto oficial em jantar com famosos.

Gui Napolitano gravou momen-
tos antes do balão levantar voo. 
“Fecha os olhos! Vai dar tudo certo! 
E agora não tem mais como voltar 
atrás, hein!”, brincou o ex-BBB. Já no 
céu, o ex-BBB surpreendeu a partici-
pante do “De Férias Com o Ex” com 
um buquê de flores rosas.

Já a participante do “De Férias 
com o Ex”, que foi flagrada pela 
primeira vez com o amado em fes-
ta de Carlinhos Maia, demonstrou 
tranquilidade e nenhuma apreen-
são pelo momento inusitado. “Se 
existe pessoa mais tranquila em um 
passeio de balão, eu desconheço!”, 
avisou Catherine Bascoy e o Gui Na-
politano retrucou: “Talvez o piloto 
do balão”.

O casal, no entanto, precisou 

pousar em um lugar inusitado! Em 
vez da pista normal, Gui Napolitado 
e Catherine Bascoy desceram em 
um local com o gramado bem alto. 
“Acabamos de pousar aqui, mas deu 
ruim aqui! Pousamos no meio do 
mato”, brincou o modelo e a ex de 
Gui Araujo completou: “Rolou um 
imprevisto”.

O casal, no entanto, precisou 
pousar em um lugar inusitado! Em 
vez da pista normal, Gui Napolitado 
e Catherine Bascoy desceram em 
um local com o gramado bem alto. 
“Acabamos de pousar aqui, mas deu 
ruim aqui! Pousamos no meio do 
mato”, brincou o modelo e a ex de 
Gui Araujo completou: “Rolou um 
imprevisto”.

“Não estamos namorando, até 
porque conheci a Catherine no últi-
mo fim de semana em Aracaju e co-
meçamos a nos conhecer somente 
agora. Eu conheci a Cathe não tem 
uma semana. E se um dia eu tiver 
algum relacionamento com alguém, 
eu mesmo vou falar por mim”, avi-
sou o artista para a Quem, na época.

Desde então, no entanto, os 
dois foram vistos em diversos mo-
mentos e compromissos de tra-
balho juntos. Entre eles, o casal 
chegou a trocar beijos em evento e 
posar para fotos em jantar promo-
vido por Kerline, 1ª eliminada do 
“BBB 21”.

RESUMO DE Novelas
Tancinha decide reatar 
com Beto. Apolo pede a 
um advogado que o aju-
de a adotar Carol e os 
irmãos. Giovanni afirma 
que não desistirá de Ca-

mila. Aparício pede Rebeca em casamento. Jéssica ga-
rante a Carmela que ela será contratada como modelo 
quando conseguirem colocar Shirlei na cadeia. Tamara 
vai com Apolo ao abrigo onde estão Carol e seus ir-
mãos, e se irrita com a chegada de Tancinha. Adônis 
confessa a Renan que não cursa a faculdade e pede aju-
da ao cunhado para dizer a verdade à família. 

Eugênio despista Joyce. 
Zeca vai até a empre-
sa atrás de Ruy. Elvira 
prepara sua armadilha 
para Solange/Irene com 
a ajuda de Kikito. Caio 

descobre a data em que Rubinho e Bibi planejam fugir. 
Bibi questiona Rubinho sobre Carine. Selma aconselha 
Aurora a denunciar o local da casa de Rubinho para 
proteger Bibi. Dantas alerta Silvana sobre os cheques 
furtados da empresa e desconfia de Nonato. Ruy decide 
comprar a casa de Nazaré para afrontar Zeca. Nazaré, 
Abel e Zeca se desesperam com o aviso de despejo. 

Cassiano avisa a Alberto 
que ele não pode apare-
cer em sua casa sem avi-
sar. Dionísio fica furioso 
ao saber por Yvete que 
a mina que vendeu para 

Duque tem turmalina da Paraíba. Dionísio diz a Alber-
to que ele não tem condições de ficar à frente dos ne-
gócios. Castro mente para Hélio, seguindo orientação 
de Alberto. Hélio confessa ao delegado que Dionísio 
é o mandante do sequestro e da tentativa de assas-
sinato a Samuel. Guiomar fica assustada ao ver que 
Alberto está fora de si.

Rafa tenta animar Mosca, 
que está com ciúme de 
Mili. Mosca diz que vai 
desistir de ficar com Mili. 
Carol diz para Clarita 
que ficou com ciúme de 

Fernando, que saiu com Érica. Carol explica que não 
sabe se gosta de Fernando. Clarita diz que está encan-
tada com Francis. Gabriela questiona Carmen o motivo 
que seu quarto está vazio, sem roupas. Carmen diz que 
o curso que ela fará na França demorará anos e por 
isso não tem nada em seu quarto. Renata briga com seu 
namorado, JP, que está pensando em Mili. 

distintas e vinham há meses ten-
tando achar uma solução para re-
solver essa questão”, explicou em 
nota.

“O casal tentava achar uma 
forma para reverter o que estava 
enfrentando. Mas Xande e Marina 
tiveram uma conversa e definiram 
que trilhariam caminhos separa-
dos, que isso seria o melhor para 
os dois por enquanto. Por agora, 
os dois seguem na tentativa de 
se reorganizarem intimamente e, 
apesar de todo o amor, iniciarem 
separadamente um novo capítulo 
em suas vidas”.

Recentemente, Marina fez uma 
reflexão sobre o peso da fama e da 
exposição. A ruiva compartilhou 
uma declaração de Arcrebiano 
antes deixar o “Big Brother Brasil 

21”, na qual o modelo afirmava 
que era mais feliz antes do reality. 
Bil participante foi o segundo eli-
minado do programa e deixou a 
casa com 64,89% dos votos.

“Muito forte isso. Agora apenas 
uma reflexão, as pessoas de modo 
geral acham que ter fama e expo-
sição é incrível e não imaginam a 
pressão e vulnerabilidade que se 
pode ter diante de tamanha vi-
sibilidade”, comentou nas redes 
sociais.

Marina aproveitou para fazer 
uma pedido ao público: “Então, só 
tomem cuidado na hora de cance-
lar, ou tratar uma pessoa que está 
na mídia, como um objeto, uma 
coisa, sem sentimentos. Não façam 
por aí, aquilo que vocês estão as-
sustados de assistir”.
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Cruzeiro oficializa meia Marcinho, 
primeiro reforço para a temporada 2021

Atlético fecha preparação para enfrentar 
Bahia; veja provável escalação 

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO/ ATLÉTICO

O Cruzeiro oficializou, nesta sex-
ta-feira, a contratação do meia Marci-
nho, ex-jogador do Sampaio Corrêa. 
O atleta, de 25 anos, assinou contra-
to até o fim do Campeonato Mineiro 
de 2022 e é o primeiro reforço con-
firmado pelo clube para a tempora-
da. Ele desembarcou no Aeroporto 
de Confins, no início da tarde. 

Além de Marcinho, o Cruzeiro 
também confirmou, nesta sexta, a 
contratação do volante Matheus Bar-
bosa, de 26 anos, que se destacou na 
última temporada pelo Cuiabá. 

Em sua apresentação, no início 
do mês, o técnico Felipe Conceição 
elogiou as características do jogador.

“Na Série B tiveram vários desta-
ques. O Marcinho é um deles. É um 
jogador de qualidade, mas estamos 
analisando todo o mercado. Não só 
de Série B, mas de Série A também. É 
como eu falei, jogador que encaixar 

na necessidade do Cruzeiro a gente 
vai buscar”, garantiu o técnico.

EDUARDO BROCk - o zagueiro 
de 29 anos estava na reserva do Cea-
rá. Sua contratação se dá pelas pou-
cas opções no setor defensivo do 
Cruzeiro, que não conta com Léo, 
machucado, e deve perder Cacá, 
alvo de clubes do exterior.

Marcinho é natural de Londrina, 
no Paraná. O meia foi titular absolu-
to em toda campanha do Sampaio 
Corrêa na última edição da Série B 
- ele disputou 37 jogos, marcou oito 
gols e distribuiu cinco assistências. 
O meia tem qualidade em chutes de 
média distância e na bola parada.

Na avaliação do aplicativo SofaS-
core, especializado em estatísticas 
no futebol, Marcinho teve uma das 
melhores médias de atuação na Sé-
rie B (nota de 7,26). Os bons núme-

ros colocaram o atleta na seleção da 
Segunda Divisão.

No Cruzeiro, a tendência é que 
Marcinho não encontre grande con-
corrência. No atual elenco, Giovanni 
e Claudinho são os únicos atletas 
da mesma posição. O jovem Marco 
Antônio, de 20 anos, que não rece-
beu muitas oportunidades na última 
temporada, também realiza a fun-
ção, mas seu estado físico ainda é 
uma incógnita. 

Para registrar os contratados no 
Boletim Informativo Diário da CBF, 
o Cruzeiro terá de encerrar uma 
pendência na Câmara Nacional de 
Resoluções de Disputas (CNRD) 
referente a uma dívida de R$1,3 
milhão com o PSTC, do Paraná. O 
clube foi punido por não repassar 
valores da venda do zagueiro Bruno 
Viana ao Olympiacos, da Grécia, em 
agosto de 2016. (Superesportes)

O Atlético fez, na manhã desta 
sexta-feira, o último treinamento 
antes do jogo contra o Bahia. As 
equipes se enfrentam a partir das 
19h deste sábado, no Mineirão, 
pela 36ª rodada do Campeonato 
Brasileiro.

Como de praxe durante a pan-
demia de Covid-19, a atividade na 
Cidade do Galo não contou com a 
presença dos jornalistas.

O técnico Jorge Sampaoli man-
tém o mistério para o duelo deci-
sivo para as pretensões das duas 
equipes na Série A. Enquanto o 
Atlético sonha com o título, o Bahia 
luta contra o rebaixamento.

Para o jogo deste sábado, o time 

alvinegro não contará com o volan-
te Allan (suspenso por acúmulo de 
três cartões amarelos) e o atacante 
Keno (ainda em recuperação de le-
são no cotovelo esquerdo).

Por outro lado, terá de volta o 
também volante Jair. Ele cumpriu 
suspensão no empate sem gols com 
o Fluminense, nessa quarta-feira, 
no Maracanã.

Apesar do mistério, é possível 
apontar a provável escalação do 
Atlético com Everson; Guga, Réver, 
Junior Alonso e Guilherme Arana; 
Jair, Alan Franco (Nathan) e Hyoran; 
Savarino, Eduardo Vargas e Eduar-
do Sasha (Marrony).

No meio-campo, Alan Franco e 

Nathan disputam uma vaga ao lado 
de Hyoran e Jair. No ataque, Mar-
rony, que entrou bem nas últimas 
partidas, pode ganhar a disputa 
com Vargas ou Sasha (nesse último 
caso, o chileno seria deslocado da 
ponta esquerda para o centro).

O ADVERSÁRIO

A provável escalação do Bahia é 
um grande mistério. A equipe tri-
color tem uma série de desfalques, 
como os goleiros Douglas (ques-
tões físicas) e Anderson (questões 
pessoais), o volante Edson (Co-
vid-19), os meias Ramírez (lesão no 
joelho) e Daniel (suspensão), além 

do atacante Thiago (Covid-19).
A lista de ausências é ainda 

maior. Em entrevista nesta sexta, 
o técnico Dado Cavalcanti revelou 
que outros atletas do elenco estão 
com sintomas de coronavírus.

A assessoria de comunicação do 
clube informou que alguns joga-
dores estão com sintomas e foram 
preventivamente isolados, mas ga-
rantiu que ainda os resultados dos 
exames ainda não saíram.

De acordo com o que foi publi-
cado pela imprensa local, o Bahia 
pretende revelar quem são os des-
falques apenas no sábado, momen-
tos antes de a bola rolar. (Superes-
portes)

Cruzeiro anunciou contratação de Marcinho nas redes sociais

Jair reforça Atlético após cumprir
suspensão contra o Fluminense
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FRENTE A FRENTE
CÓPIAs PERFEITAs- Todo cuidado é pouco para não comprarem 

RÉPLICAS vindas do Paraguai e da China de produtos finos como ócu-
los, bolsas, relógios, celulares, roupas de grifes, etc. São perfeitas, mas 
não duram como as originais e são vendidos em shoppings populares, 
camelôs, ou até mesmo pela internet.

CINCO MILHÕEs DE VACINADOs- O Brasil deve chegar durante 
o feriado a 5 milhões de doses aplicadas contra a Covid-19. Até ontem, 
eram 4,6 milhões (2,16% da população). O estado com maior fatia da 
população vacinada é o Amazonas, acima de 4%, enquanto os estados do 
Sudeste aplicaram 44% das doses do país. Uma série de estados termina 
a semana adentrando em novas etapas de vacinação. Em São Paulo, co-
meça hoje a vacinação de idosos entre 85 e 89 anos nas unidades básicas 
de saúde.

ACELERANDO- A expectativa para acelerar a vacinação é a chegada 
do IFA, que permite a produção nacional das vacinas. A projeção é ter 
quase 90 milhões de doses até o fim de abril: 46 milhões do Butantan e 
42 milhões da Fiocruz. Em outra frente, a Fiocruz também negocia mais 
10 milhões de doses prontas do Instituto Serum, na Índia, e outras 10,6 
milhões devem chegar progressivamente da aliança Covax até junho.

BICHINHOs DE EsTIMAÇÃO- Ana Maria Barbosa enviando convite 
para o agito deste domingo na PRAÇA DE EVENTOS do Montes Claros 
Shopping Center. Todos estão convidados a levarem seus animais de 
estimação, ou seja, CACHORROS E GATOS para uma grande festa ou 
passeio pela pista agility, demonstrações de adestramento, orientação 
veterinária, distribuição de brindes etc. Será das 15h às 19h. E como 
estamos falando em PETS, temos aqui a VETERINARIA JARDINS coman-
dada pelo excelente veterinário Roberto Macedo e uma grande equipe. 
Qualquer informação sobre este evento amanhã, no shopping, pode ser 
obtida pelo fone 99966-0966.

AUXÍLIO EMERGENCIAL- Governo e lideranças do Congresso avan-
çaram nas negociações para a concessão de mais uma etapa do auxílio 
emergencial. O valor seria de quatro parcelas de R$ 250, com custo total 
de cerca de R$ 30 bilhões. O benefício deve ser concedido de março a 
junho. Os recursos seriam garantidos por meio da aprovação de uma 
proposta de emenda constitucional (PEC) de orçamento de guerra.

LÓGICA DO IMPEACHEMENT- No terceiro dia de julgamento do 
impeachment de Donald Trump, a acusação encerrou formalmente sua 
argumentação com a tese de que o ex-presidente é um perigo para a 
democracia e pode incitar mais violência caso não seja condenado pela 
invasão do Capitólio e volte à Casa Branca.

Hugo Boss. O convidado para ilustrar a campanha foi o atleta tricampeão da NBA, 
Draymond Green, além de outros nomes. A empresa disse que abrirá uma loja 
temporária para o lançamento no Brasil em abril, no shopping Iguatemi, em São 
Paulo.

O PREFEITO HUMBERTO sOUTO fez muito bem em nomear o inteligente 
jornalista BENEDITO SAID como diretor do Jornalismo e Informação Institucio-
nal. 

NEsTE FERIADO, uma boa dica é visitar GRÃO MOGOL e hospedar nos 
confortáveis chalés do belíssimo BALNEÁRIO DO CÓRREGO, que nesta época, 
provoca várias e espetaculares cachoeiras. No mais, Grão Mogol é uma das mais 
belas cidades históricas das Gerais. 

O BNY Mellon, banco de investimentos com mais de 41 trilhões de dólares 
em ativos, anunciou sua entrada no mercado de criptoativos. A notícia fez o bit-
coin registrar novo recorde de preço, chegando a 49.000 dólares nesta madruga-
da, antes de cair a 47.000 dólares.

EsTE JORNALIsTA, como todos sabem, modéstia a parte, foi o responsável, 
desde 1965, pelo GLAMOUR em nossa sociedade, apesar da época ser outra, va-
mos procurar manter e quem sabe em outubro, ou mesmo no próximo ano com 
a NOITE DO GLAMOUR para comemorar a vida e o trabalho. Noite de gala que já 
se tornou uma verdadeira tradição. 

MONTEs CLAROs precisa ser mais arborizada e a Prefeitura tem feito isso 
ao plantar muitas árvores e mudas de flores nas praças. Infelizmente, existem 
vândalos arrancando as mesmas e destruindo. VEJA COMO ESTÁ BONITA e 
florida a avenida da entrada do bairro Ibituruna com as flores “Neruim Ole-
ander” mais conhecida como “Espirradeira”. Aliás, é uma planta que dá muito 
bem com o clima da nossa cidade e fica florida quase todo ano. Vale conferir 
também a avenida do Ibituruna, ao lado do Parque Sagarana as belas flores... 

EM UM ANO DIFÍCIL, com parques fechados e sem cinemas, a Disney 
divulgou resultados ontem, com queda de 22% na receita do quarto trimestre 
e lucro despencando. O destaque foi novamente o streaming Disney+, que 
chegou a 95 milhões de assinantes, o triplo do começo de 2020.

MUITA GENTE ainda tem receio de tomar a VACINA contra a COVID-19, 
mas eu estou ansioso para chegar a minha vez, pois seja qual for, vai trazer um 
pouco de alívio e tirar a insegurança de muitos.

BAsQUETE E MODA, esta é a fórmula da nova coleção primavera/verão da 

JÁ É CARNAVAL- Mas este ano não teremos a vibrante folia, que atrai turistas de várias partes do mundo e gera para o país muitos milhões, 
tudo isso devido ao coronavírus. O carnaval será mesmo nos programas de TV, relembrando os que já aconteceram em anos anteriores. 
Por isso mesmo, resolvi RELEMBRAR um evento carnavalesco que marcou por muitos anos a história de Montes Claros. Iniciado em 1997 
na avenida Deputado Esteves Rodrigues, graças a uma feliz ideia de HUMBERTO COELHO que na época era promoter de eventos, do 
prefeito JAIRO ATHAYDE e do secretário da Cultura HAMILTON TRINDADE, surgindo então o CARNAMONTES. A festa aconteceu naquela 
avenida por vários anos e depois foi transferida com uma infraestrutura espetacular para a praça dos Jatobás pelo prefeito Luiz Tadeu 
Leite. E como estamos em época de Carnaval, mas sem os eventos, vejam aí alguns momentos e presenças do CARNAMONTES e que atraia 
turistas de todas as partes do país. Essas fotos são do ano de 2010, destacando o CAMAROTE DO THEO que era tradição do evento e dos 
mais festivos camarotes montados no grande espaço.

VEJA OUTRA FOTO, a vibração dos foliões nos camarotes que eram 
montados  em dois andares.

TODOS OS ANOS eram um verdadeiro desfile de shows em um 
TRIO ELÉTRICO com artistas famosos como: Ivete Sangalo, 
Claudia Leite, Chiclete com Banana, Léo Santana (foto) entre 
muitos outros.

O EX-NAMORADO de MADONNA, Jesus Luz que é Dj, veio tocar e aí 
está emoldurado por Dui e Gabi Macedo.

ESTE JORNALISTA junto da multidão da pista com os amigos: 
Bernardo Jabbur e Jota Avelino.

EM UM DOS CAMAROTES: Juracy e Aparecida  Domingues, Pancho 
Silveira, Roberto e Neide Amaral.

UM CLOSE na sempre linda PATRÍCIA SANTA MARIA, que participou 
do BAILE DA GLAMOUR nos seus 17 anos e fez um senhor sucesso.

MUITOS NOMES CONHECIDOS nacionalmente vinham atraídos 
pelo agito do Carnamontes, como a modelo Lize Benites aí com 
Rodrigo (Louro) Drumond e Thiago Silveira que já  faziam parte 
da turma da Cia Promoções.

NO ANO PASSADO durante o CARNAVAL, estávamos em Dubai, e o 
último que curtir foi em Arraial D' Ajuda em 2019 que sempre foi 
dos mais animados e concorridos como estão vendo nesta foto. 
Infelizmente, devido a pandemia, não teremos este evento naquele 
paradisíaco local baiano, mas vou curtir o mar e meu "cantinho" onde 
faço diariamente minhas caminhadas na praia.

O ENTÃO PREFEITO Tadeu Leite com Stela e Tadeu Martins se 
esbaldando.

VEJA  A SEMPRE LINDA ex-Glamour-Girl Eglantine Freire num 
momento feliz com seu filho João Victor


